44 Apps Inteligentes para Ejercitar su Cerebro

Apps Gratuitas, Juegos, y Herramientas para iPhone, iPad, Google Play, Kindle Fire, Navegadores de Internet, Windows Phone, & Apple Watch

De I. C. Robledo

Traducido por M. C. Londoño

Libros de I. C. Robledo

44 Apps Inteligentes para Ejercitar su Cerebro: Apps Gratuitas, Juegos, y Herramientas para iPhone, iPad, Google Play, Kindle Fire, Navegadores de Internet, Windows Phone, & Apple Watch.

Copyright © 2015 de Issac Robledo.

Derechos Reservados. Ninguna parte de este libro puede ser reproducida en cualquier forma sin permiso escrito por parte del autor. Pasajes breves pueden ser citados para fines de revisión.

Declaración

Aunque al momento de la impresión, el autor y editor han hecho todo el esfuerzo posible para asegurarse de que la información en este libro sea correcta, el autor y editor no asumen ninguna responsabilidad y quedan exentos de cualquier responsabilidad por pérdida, daño, o problema ocasionado por errores u omisiones, ya sea que tales errores u omisiones sean el resultado de negligencia, accidente o cualquier otra causa.

Este libro no es intencionado como un sustituto para la recomendación médica de doctores. El lector debe consultar un doctor regularmente en cuanto a los asuntos relacionados con su salud, y particularmente, con respecto a cualquier síntoma que pueda requerir diagnóstico o atención médica.

Los puntos de vista expresados son únicamente del autor, y no deben ser considerados como instrucciones ni órdenes de un experto. El lector es responsable por sus propias acciones.

La adhesión a todas las leyes y regulaciones aplicables, incluyendo internacionales, federales, estatales y de gobierno de licencia profesional local, las prácticas comerciales, la publicidad y todos los demás aspectos de hacer negocios en los Estados unidos, Canadá , o cualquier otra jurisdicción, es responsabilidad exclusiva del comprador o lector.

Ni el autor ni la casa editorial asumen ninguna responsabilidad u obligación legal alguna en nombre del comprador o lector de este material.

Cualquier percepción de alguna ofensa a cualquier individuo u organización es completamente no intencionada.

Contenido

Introduciendo Apps Inteligentes

¿Para Quién es este Libro?

¿En qué Dispositivos o Plataformas Funcionarán estas Aplicaciones?

¿Por qué las Apps son una Gran Herramienta para el Desarrollo Intelectual?

¿Cómo Llegué a Elaborar esta Lista de Aplicaciones?

Organización y Diseño de este Libro

Antes de Continuar…

Entrenamiento del Cerebro (Apps #1 – 6)

Breve Introducción

Peak

Fit Brains Trainer

Brain Wars

Einstein: Entrena tu Cerebro

Clockwork Brain

Brainy App Español

Juegos (Apps #7 – 20)

Breve Introducción

Sudoku 2

Vault Breaker

Can You Escape 3

Move the Boxes

Lazors

2048

1010!

Palabras con Amigos (Words with Friends)

Letroca (Letter Zap)

WordBrain

QuizUp

Ajedrez

Memory Mastermind

Glow: Simon Game

Recopilación de Información & Aprendizaje (Apps #21 – 33)

Breve Introducción

iTunes U

Kindle

Flipboard

TED (Technology. Entertainment. Design.)

YouTube

Udemy

Khan Academy

Coursera

Answers.com Español

Podcast

Memrise

Duolingo

Frases en español

Herramientas & Recursos (Apps #34 – 44)

Breve Introducción

Google

Calculadora%

iMatemáticas

gFlash+: Cartas de Memoria

Diccionario de Español (The Free Dictionary)

Wikipedia

Conversor Universal Free

Traductor de Google

Evernote

Google Maps

Goodreads

Comentario Final

Resumen

Cómo Obtener el Mayor Beneficio de este Libro

Manténgame Actualizado

Agradecimiento

¿Aprendió algo Nuevo?

Más Libros de I. C. Robledo

Apéndice A: Apps para iPhone & iPad

Apéndice B: Apps para Google Play

Apéndice C: Apps para Kindle Fire

Apéndice D: Apps para Navegadores de Internet

Apéndice E: Apps para Apple Watch

Apéndice F: Apps para Windows Phone

Introduciendo Apps Inteligentes

¿Para Quién es este Libro?

Si alguna vez ha querido ejercitar su cerebro, este libro le ayudará a lo largo de ese camino. Aquí encontrará 44 aplicaciones únicas para ayudarle a alcanzar el verdadero potencial de su cerebro. Muchas personas están interesadas en ejercitar sus cuerpos para mantenerse saludables y lucir lo mejor posible. Desafortunadamente, no mucha gente parece preocupada por mantener el cerebro saludable y funcionando a su capacidad óptima. Obviamente, si usted está leyendo este libro, usted está interesado en este tema, lo cual es un gran primer paso.

Este libro también es para aquellos que valoran su tiempo, y que no quieren pasar horas probando una enorme cantidad de aplicaciones para determinar cuáles son buenas. Ya he realizado ese trabajo para que usted no tenga que hacerlo. Si se ha sentido frustrado en el pasado, perdiendo tiempo tratando apps o productos, tan solo para darse cuenta de que no eran realmente lo que quería, o de que no eran tan buenos como esperaba, entonces usted sabe que ese proceso puede ser agotador. Tenga la seguridad de que he probado personalmente, y usado cada una de las aplicaciones que voy a mencionar. He utilizado muchas más aplicaciones de las presentadas aquí en este libro, y he seleccionado las mejores apps gratuitas que he encontrado que pueden ser beneficiosas para ejercitar el cerebro. Usted puede considerar este documento como su reporte personal de las mejores aplicaciones cognitivas, y de desarrollo mental, disponibles en este momento. En mi opinión, después de haber utilizado un sinnúmero de aplicaciones intelectuales, éstas son las más útiles.

Fundamentalmente, éste será un recurso fantástico para cualquier persona que desee desarrollar aún más sus capacidades intelectuales, y que se da cuenta de lo útil que pueden ser las aplicaciones de este tipo para ese objetivo. Este libro tiene que ver totalmente con el uso de aplicaciones para desarrollar aún más nuestra mente, por lo que usted tendrá que tener algún dispositivo que utilice aplicaciones, tales como un teléfono inteligente o una tableta. Incluso, si usted no es consciente de lo beneficiosas que pueden ser las apps para ejercitar su cerebro, cubriré esa materia con más detalle después de la siguiente sección.

¿En qué Dispositivos o Plataformas Funcionarán estas Aplicaciones?

Estoy seguro de que le gustaría saber si las aplicaciones mencionadas en este libro funcionarán para sus dispositivos particulares. Para hacer esto lo más claro posible, simplemente enunciaré los dispositivos presentados en este libro, y el número de aplicaciones para cada uno.

iPhone & iPad (& iPod Touch): 42 apps

Google Play (Android): 41 apps

Kindle Fire: 25 apps

Navegadores de internet (Google, Internet Explorer, Safari, etc.): 18 apps

Windows Phone: 14 apps

Apple Watch: 4 apps

Si usted tiene un iPhone, iPad, o utiliza Google Play, usted obtendrá el máximo valor de este libro. Si tiene un Kindle Fire o Windows Phone, y le gustaría usar aplicaciones en su navegador de internet, usted también podría obtener un buen uso de este libro. Sin embargo, si es dueño de un Kindle y no está interesado en aplicaciones de navegador de internet, entonces tendrá que decidir si considera que va a obtener suficiente ayuda de este libro. Desde luego, si usted únicamente está interesado en apps para Apple Watch, este libro será de valor limitado, con un número muy pequeño de aplicaciones disponibles en este momento. Por último, los dispositivos y sus aplicaciones están enumerados anteriormente para que usted pueda decidir si este recurso será útil para usted.

¿Por qué las Apps son una Gran Herramienta para el Desarrollo Intelectual?

Si está familiarizado con el uso de aplicaciones, entonces usted sabe lo siguiente: son muy prácticas. Por lo general, si están bien diseñadas, son muy fáciles de usar. Los dispositivos en los que usted utiliza sus aplicaciones son a menudo portátiles y le permiten utilizarlas en cualquier lugar. Cada vez, más lugares ofrecen internet gratuito (wifi), lo que significa que frecuentemente tendrá acceso a sus apps en cualquier momento o lugar. Si usted no está usando apps (y no solo apps inteligentes) usted se está perdiendo de todo un mundo de entretenimiento, comodidad, y eficiencia.

Además, las apps proporcionan sistemas interactivos y de adaptación que usualmente no encontramos en otros lugares. Muchas herramientas y sistemas educativos han utilizado históricamente una propuesta de “una talla para todos”, pero con las aplicaciones y otras tecnologías modernas, a menudo la propia aplicación se adaptará y cambiará en función de las necesidades del usuario. En el caso de las aplicaciones para entrenar el cerebro, por ejemplo, entre mejor sea su desempeño, más difíciles serán las tareas. Entre más pobre sea su desempeño, más fáciles serán las tareas para que usted tenga tiempo de dominar los conceptos básicos. Esto le permite estar comprometido y continuar el ejercicio de su cerebro sin frustraciones innecesarias.

Es tentador hablar de las aplicaciones como si todas fueran lo mismo. Pero hay posibilidades ilimitadas con cada aplicación. Cada día que pasa, existe la oportunidad de que alguien diseñe una aplicación extraordinaria que nos sorprenda a todos con su ingenio. Puede que algunas de esas aplicaciones ya existan, y usted simplemente no es consciente de ello. Algunas de ellas, incluso, pueden estar en este libro. Mientras que probaba las apps, en preparación para escribir este libro, me sorprendió el nivel de profundidad que tuvieron algunos de sus creadores. Este factor ilimitado que tienen las aplicaciones es, en realidad, justo lo que necesitan nuestros cerebros. Necesitamos aplicaciones que nos sorprendan con cosas nuevas que aprender, rompecabezas nuevos que resolver, y con mejor interfaz de usuario, y que se adapten a nuestras necesidades. Afortunadamente, ésta parece ser la dirección que han tomado las aplicaciones y en la que probablemente continúen moviéndose.

¿Cómo Llegué a Elaborar esta Lista de Aplicaciones?

Desde hace muchos años he estado interesado en las aplicaciones, especialmente en aquellas que se pueden utilizar para el desarrollo intelectual. He probado muchas de ellas a través del tiempo, y al escribir este libro también he tratado un número significativo de aplicaciones nuevas. Considero que le resultaría difícil encontrar a alguien que haya utilizado más aplicaciones intelectuales, o que tenga más conocimiento acerca de ellas que yo. Naturalmente, esta lista está basada en mi propia experiencia, en la búsqueda y en el uso de todo tipo de aplicaciones inteligentes.

Mi motivación al elaborar esta lista fue tomar una perspectiva global en la búsqueda de las aplicaciones más estimulantes intelectualmente. Muchas veces, cuando la gente piensa en aplicaciones intelectuales, puede pensar nada más en apps para el entrenamiento del cerebro, tales como aquellas que ayudan a mejorar el enfoque, las habilidades matemáticas, el vocabulario, y ese tipo de cosas. Desde luego, estas aplicaciones están incluidas aquí, pero si queremos cultivar nuestra mente debemos pensar más ampliamente. Otras aplicaciones que también encontrará aquí son juegos divertidos que requieren concentración y habilidades intelectuales, tales como resolución de problemas, y planificación. Además, hay aplicaciones educativas que le ayudarán con el aprendizaje de un tema más profundo, o con la adquisición de conocimientos generales. Y por último, existen aquellas aplicaciones y herramientas prácticas, que toda persona inteligente debería tener en su repertorio. Creo que esta lista de apps debería cubrir sus necesidades intelectuales, y proporcionar la estimulación necesaria para ayudarle a llevar su cerebro al siguiente nivel.

Otra razón para la creación de esta lista fue el encontrar aplicaciones gratuitas de alta calidad. No me importa pagar por algo si esto va a ayudarme a mejorar mi capacidad intelectual, pero prefiero probar las cosas antes de invertir dinero en ellas. Si obtengo un gran valor de una aplicación gratuita, entonces puedo decidir si me gustaría actualizar a una aplicación de pago, o si quisiera pagar por características adicionales que se ofrecen en la aplicación gratuita. Por lo tanto, todas las apps presentadas en este libro son gratuitas y proporcionan una experiencia de alta calidad al nivel gratuito. Si usted desea pagar por características adicionales o actualizaciones, es su decisión personal.

Quiero destacar algo que no ha sido un factor en la elaboración de esta lista. No recibo ingreso o compensación alguna por ninguna de las aplicaciones mencionadas en este libro. Me gustaría que usted fuera consciente de que estoy mencionando estas aplicaciones porque considero que son geniales, y porque serán de gran utilidad si usted desea trabajar en el desarrollo de su capacidad intelectual. Mi motivación principal al ofrecerle esta lista es ayudarle con esos objetivos. Usted puede estar seguro de que está recibiendo mi opinión honesta, y no una opinión motivada por algún tipo de compensación monetaria.

Organización y Diseño de este Libro

Traté de organizar este libro de la manera más sencilla posible, pero considero que también ayudará revisar el diseño antes de seguir leyendo. El libro está dividido en cuatro secciones: Entrenamiento del Cerebro, Juegos, Recopilación de Información & Aprendizaje, y Herramientas & Recursos. Dentro de esas secciones hay una lista de las aplicaciones que recomiendo. Tenga en cuenta que las aplicaciones están enumeradas, pero no aparecen en un orden específico.

Para cada aplicación, el creador o la empresa que respalda la aplicación aparece primero en la lista, a continuación está la página de internet principal de la aplicación, si es que existe. Después se verá a dónde está disponible la aplicación con un enlace a esos sitios. Si existe una aplicación alternativa que recomiendo (en caso de que usted no posea el dispositivo de la aplicación recomendada en primer lugar) entonces se incluirá también aquí. Para las secciones de Entrenamiento del Cerebro, y Juegos, también hay una lista de habilidades cognitivas que puede desarrollar con cada aplicación.

A continuación, usted aprenderá para qué se utiliza la aplicación, qué tipo de características tiene, y quién pudiera beneficiarse mayormente con esta aplicación. Mi objetivo principal es, realmente, que usted comprenda la utilidad que tiene la aplicación y lo que puede aprender o ganar con su uso.

Usted también encontrará una lista de apéndices al final de este libro. Los enlaces aparecen por dispositivo. Hay una lista separada para iPhone & iPad, Google Play (Android), Kindle Fire, etc. De esta forma si usted desea ir a las aplicaciones recomendadas que puede encontrar en su dispositivo, puede ir directamente al apéndice correspondiente.

Antes de Continuar . . .

Como agradecimiento por su lectura, quiero que tenga esta guía gratuita.

Fortalezca su Aprendizaje: Herramientas Gratuitas para Aprender Casi Cualquier Cosa

¿Alguna vez se ha preguntado cuáles son los mejores sitios y recursos para aprender? Sé que yo lo he hecho. Se necesita tiempo y esfuerzo para averiguar cuáles sitios valen la pena y cuáles no. Espero ahorrarle un poco de ese trabajo para que usted pueda dedicar más tiempo al aprendizaje, en lugar de a buscar en internet.

Más o menos en los últimos diez años, ha estado sucediendo una revolución de aprendizaje de forma gratuita. Cada vez, se están haciendo disponibles al público más recursos para el aprendizaje sin costo alguno. Con tantos recursos nuevos, sería fácil perderse algunas de las grandes oportunidades de aprendizaje disponibles, si usted no leyera esta guía. Es un informe corto de alrededor de 3,000 palabras y le dice exactamente lo que usted necesita saber.

Esta guía proviene de mi propia experiencia con el uso de una variedad de recursos y sitios de aprendizaje. En ella usted descubrirá los mejores lugares para aprender sin costo alguno. Además, explicaré cuáles recursos son mejores para usted en función de sus objetivos de aprendizaje.

Puede descargar esta guía gratuita en formato PDF haciendo clic aquí o escribiendo este sitio web en su navegador: http://bit.ly/RobledoES

Ahora, regresemos al tema.

Entrenamiento del Cerebro (Apps #1 – 6)

Breve Introducción

Las aplicaciones para el entrenamiento del cerebro se crean generalmente con el propósito específico de ayudar a mejorar sus habilidades intelectuales (o tal vez, para prevenir que disminuyan). Estas aplicaciones tienden a poner a prueba su capacidad para resolver problemas simples o complejos. Se puede medir el tiempo que le toma el resolverlos y en base a ello otorgarle una puntuación por su desempeño. A menudo, estas aplicaciones le darán una puntuación en diferentes sub-áreas, tales como en enfoque, memoria, aptitud verbal, etc. Este tipo de apps puede ser útil para trabajar en habilidades específicas, y también para medir su rendimiento. Por ejemplo, tal vez su memoria es buena, pero su enfoque tiene margen para mejorar. Por lo general, estas aplicaciones también le dirán dónde está su desempeño en comparación con otros usuarios de todo el mundo. Puede ser útil conocer exactamente cuál es su situación, para que pueda saber si le gustaría trabajar más en un área determinada con el fin de aumentar su rendimiento. Aunque muchos de los mini-juegos que usted jugará serán divertidos e interesantes, a menudo se relacionan de alguna manera con tareas del mundo real. Ésta es la razón por la cual el entrenamiento del cerebro puede ser muy útil. A medida que mejore en sus puntuaciones de entrenamiento del cerebro usted puede encontrar beneficios inesperados en otras áreas de su vida.

El tipo de persona que realmente se beneficiará del entrenamiento del cerebro será cualquier persona que esté motivada a mejorar en el rendimiento intelectual. Entre más motivado esté, más probabilidades tendrá de obtener una verdadera mejora por sus esfuerzos. Además, cualquier persona que se preocupa por una disminución en sus capacidades mentales con la edad, probablemente se beneficiará. Alguien que tenga poco tiempo en el día para el ejercicio mental también se beneficiará porque muchas de estas aplicaciones toman muy poco tiempo. Además, si usted está interesado en reunir un perfil de sus capacidades mentales, y de fortalecer cualquier debilidad que tenga, algunas de estas aplicaciones serán muy útiles para ese propósito.

Para obtener una lista de estudios que demuestran cómo el entrenamiento cognitivo puede mejorar la cognición, visite http://www.cognitivetrainingdata.org/studies-cognitive-training-benefits/. Este es un campo de estudio que requiere de mayor investigación antes de que podamos entender completamente los beneficios del entrenamiento cognitivo. Algunos de los resultados han puesto de manifiesto que el entrenamiento del cerebro puede proporcionar beneficios cognitivos, pero todavía se necesita investigar más. La mayoría de las aplicaciones de entrenamiento del cerebro en este libro, no han sido investigadas específicamente, por lo tanto es difícil predecir con certeza las mejoras exactas que usted puede esperar. Sin embargo, estas aplicaciones proporcionan un desafío y una estimulación positiva para el cerebro, por lo que creo que vale la pena utilizarlas.

#1. Peak

Por: Brainbow

Página principal: http://www.peak.net/

Disponible en: iPhone & iPad, Google Play, Kindle Fire, & Apple Watch

Habilidades cognitivas probadas: memoria, atención, lenguaje, resolución de problemas, agilidad mental

Esta aplicación fue diseñada por expertos en neurociencia y educación. Asesores científicos de las mejores universidades, incluyendo la Universidad de Yale y Princeton, ayudaron con el diseño de Peak.

Hay varios mini-juegos dentro de la aplicación. Por ejemplo, en size counts (el tamaño cuenta), se le presentan dos ecuaciones y usted necesita elegir la ecuación cuyo resultado da la cantidad mayor. En focus (enfoque), se le muestra una combinación de letra y número tal como L3, y a continuación se le hace una pregunta, tal como “¿es el número impar?” En perilous path (camino peligroso), usted debe recordar la ubicación de los obstáculos que se presentan y mantenerlas en mente para crear un camino seguro.

Peak es diferente de algunas de las otras aplicaciones, ya que modificará la dificultad de futuras jugadas en función de su desempeño, por lo que el reto siempre se sentirá apropiado. Desde luego, es posible que tenga que jugar un par de veces hasta que la aplicación mida su nivel de habilidad. Los juegos y las tareas realmente resisten convertirse en aburridos y repetitivos. Cambian de acuerdo a su rendimiento. Así que si usted se está desempeñando muy bien en una tarea, la dirección del juego puede cambiar, o una nueva característica puede agregarse, haciendo la tarea nueva e interesante otra vez.

Otra característica positiva, es la capacidad de poder ver su percentil en comparación con el de otras personas en su grupo de edad. También puede ver su percentil en cada sub-área de habilidad individual en las que ha realizado pruebas. Usted puede, incluso, ver cómo el perfil de su cerebro se compara al de personas en diferentes profesiones, tales como escritores, pilotos, gerentes, y muchos otros.

#2. Fit Brains Trainer

Por: Rosetta Stone

Página principal: http://espanol.rosettastone.com/fitbrains

Disponible en: Web Browser, iPhone & iPad, Google Play, & Apple Watch

Habilidades cognitivas probadas: atención, resolución de problemas, memoria, visual, velocidad, lenguaje

Con Fit Brains Trainer usted puede ponerse a prueba todos los días y medir su progreso gradualmente. La aplicación le da un índice de puntuación del rendimiento global, y una puntuación en diferentes sub-áreas también. Además, usted obtendrá un percentil para que sepa dónde se encuentra en comparación con otras personas que utilizan la aplicación. No se preocupe si su puntaje parece bajo al principio, ya que todos los datos de los usuarios frecuentes se mezclan con los puntajes de los usuarios principiantes. Tomará tiempo y práctica para mejorar su rango.

Varios mini-juegos están incluidos en esta aplicación. Por ejemplo, en objetos perdidos, se le darán algunas letras y una de ellas desaparecerá. A continuación usted deberá recordar la letra que ha desaparecido.

En palabras del mundo, se le dará una palabra en inglés y a continuación se le pedirá que seleccione la palabra de otro idioma con el mismo significado. Y, en discos apilados, se le mostrará la vista lateral de un objeto y usted tendrá que elegir cómo se ve el objeto desde arriba.

En comparación con otras aplicaciones de entrenamiento cerebral, esta aplicación tiende a ofrecer ejercicios que son más fáciles de entender y que se pueden utilizar de inmediato. Si está preocupado de que una aplicación sea muy difícil, esta aplicación podría ser un buen punto de partida para usted. Sin embargo, tampoco tiene que preocuparse de que esta aplicación sea muy fácil ya que tiene diferentes niveles de dificultad en función de su rendimiento.

#3. Brain Wars

Por: Translimit, Inc.

Disponible en: iPhone & iPad, Google Play, & Kindle Fire

Habilidades cognitivas probadas: velocidad, memoria, observación, exactitud, criterio, cálculo

Una característica clave de esta aplicación es que usted puede competir directamente con otras personas. Usted competirá contra personas de cualquier parte del mundo y recibirá una clasificación de puntuación. Mucha gente juega Brain Wars, por lo que será muy difícil llegar a la cima. Más que con otras aplicaciones de entrenamiento del cerebro, su objetivo aquí será ir lo más rápido posible mientras que, por supuesto, continúa respondiendo correctamente.

Hay una variedad de mini-juegos disponibles a través de esta aplicación. Por ejemplo, con maestro de pasada, usted necesita deslizar la pantalla en la dirección de la flecha, si ésta es azul. Si la flecha es de color rosa, se debe recorrer la pantalla en la dirección opuesta a la flecha. En operaciones, se le presenta una ecuación a la cual le hace falta un símbolo y usted debe elegir el símbolo que hace que la ecuación sea verdadera. Y, en drive the gear (activar el engrane), se le muestra un engrane, y a continuación usted debe elegir entre dos opciones posibles, para decidir cuál forma de engranaje coincidirá con el engranaje original que se le mostró.

Si usted es competitivo, esta aplicación será ideal para usted. Tal vez no estaba tan entusiasmado en jugar un juego de entrenamiento del cerebro en solitario, pero cuando tiene que competir contra alguien más, usted estará más interesado en su rendimiento. Si quiere puede incluso, agregar amigos al juego y competir contra ellos. Dependiendo de qué tan bueno sea su desempeño, usted obtendrá una clasificación de la liga como un jugador A, B, o C. La aplicación tiende a emparejarlo contra otros jugadores en una liga similar (o nivel de habilidad).

Brain Wars tiene más características sociales y competitivas que otras aplicaciones de entrenamiento del cerebro. Esta es la aplicación que convirtió el entrenamiento del cerebro en un deporte, más que probablemente cualquier otra aplicación. Si eso despierta su interés, usted debería probarla.

#4. Einstein: Entrena tu Cerebro

Por: BBG Entertainment GmbH

Página principal: http://www.bbg-entertainment.com/games/einstein-brain-trainer

Disponible en: iPhone & iPad, Google Play, & Kindle Fire

Habilidades cognitivas probadas: lógica, memoria, cálculo, visión

Ésta es otra aplicación útil para el entrenamiento del cerebro. Tenga en cuenta que dado de que estas aplicaciones son gratuitas, se pueden utilizar solamente por un periodo limitado de tiempo cada día. Si piensa que usted podría necesitar más entrenamiento, puede seguir adelante y tratar otra aplicación como ésta, en la lista.

Según el sitio web de aplicaciones Einstein:

“Los 30 ejercicios para activar el cerebro han sido probados durante el desarrollo de nuestro exitoso programa ‘Train your Brain with Dr. Kawashima’ (Entrena tu Cerebro con el Dr. Kawashima), en cooperación con el Proyecto de Investigación de la Universidad de la Industria con el Dr. Kawashima. El Dr. Kawashima es un neurocientífico japonés, respetado y muy conocido, que ha aparecido en productos de entrenamiento cerebral populares y de gran reputación”.

Si usted está interesado en aplicaciones que han sido investigadas científicamente, sería bueno tratar ésta.

Con esta aplicación usted tiene varios mini-juegos que puede intentar para entrenar su cerebro. Por ejemplo, con dado mágico se le muestra un dado con varios símbolos en él. Luego se le presenta una formación de dados que han sido girados, y usted tiene que elegir cuál de ellos coincide con el original que fue mostrado. En lista de imágenes, se le muestran varios objetos, y usted tiene que seleccionar el orden original en que vio dichos objetos. Otro mini-juego es da el cambio exacto, donde usted podrá jugar el papel de un cajero. Se le proporciona dinero en efectivo y el precio de un artículo, y usted tiene que calcular la diferencia, para que pueda darle el cambio correcto al cliente. Ésta es solo una pequeña muestra del tipo de mini-juegos disponibles.

El principal inconveniente de esta aplicación es que debido a que es una versión gratuita, usted solo puede jugar los mini-juegos una vez. Afortunadamente hay 30 juegos en total para elegir, muchos de ellos divertidos y únicos, por lo que creo que vale la pena probarlos.

#5. Clockwork Brain

Por: Total Eclipse P.C.

Página principal: http://www.aclockworkbrain.com/

Disponible en: iPhone & iPad

Habilidades cognitivas probadas: matemáticas, verbal, memoria, visual

Su objetivo, en esta aplicación, es ir contra el reloj y ver la cantidad de respuestas correctas que puede obtener en varios mini-juegos. Al principio, solo pueden jugarse cuatro mini-juegos, pero jugando Clockwork Brain con regularidad usted puede desbloquear fichas, lo que le permitirá probar nuevos mini-juegos.

Esta aplicación está principalmente en inglés, pero aun así usted debería poder beneficiarse de ella aunque su lenguaje nativo sea español. Para empezar a utilizar la aplicación usted puede pulsar en challenge, después en play, y después en begin game.

Con los mini-juegos de anagrams (anagramas), se pondrá a prueba su capacidad para encontrar las letras revueltas que componen una palabra completa en inglés. En missing tiles (azulejos faltantes), tiene que contar cuántas baldosas faltan en un conjunto de azulejos de fondo. In scrolling silhouettes (desplazamiento de siluetas), se le dará una imagen y su tarea será identificar las siluetas correspondientes, mientras se desplazan por la pantalla. Y, con chase the numbers (persecución de números), se muestra una secuencia de cuadros de números en la pantalla, y su tarea será recordar su orden y ubicación. Estas tareas solo toman minutos para completarse por lo que constituyen un entrenamiento rápido y divertido.

Aunque los mini-juegos que jugará con esta aplicación son similares a los de algunas otras aplicaciones de entrenamiento cerebral, todos ellos tienen un toque único. Por cada juego que parece tener las mismas reglas que otro juego que usted puede haber jugado, encontrará diferencias claras que le ayudarán a mantenerse interesado en la tarea. Por ejemplo, in scrolling silhouettes, en lugar de jugar un mini-juego de hacer coincidir formas sencillas, usted tendrá que identificar objetos detallados y artísticos, como telescopios, coches de bebé, y aves exóticas. Este tipo de detalle realmente se suma a la diversión de esta aplicación.

#6. Brainy App Español

Por: Alzheimer’s Australia & Bupa Health Foundation

Página principal: http://www.brainyapp.com.au/aus/

Disponible en: iPhone & iPad, & Google Play

Habilidades cognitivas probadas: memoria, vocabulario

Esta aplicación fue desarrollada con el propósito de crear conciencia sobre las enfermedades de demencia y Alzheimer. El objetivo de la aplicación es ayudar a educar a las personas sobre cómo mejorar su resistencia contra tales enfermedades. Brainy App le hará una serie de preguntas para tratar de medir la salud de su cerebro, y le informará lo que debe hacer para mantener su cerebro saludable.

Si le preocupa que usted pueda estar en riesgo de demencia, o de no hacer suficiente ejercicio cognitivo, entonces esta aplicación sería una buena opción. Incluso, si usted solo quiere asegurarse de mantenerse en el camino correcto y hacer algo para mejorar su salud cerebral de forma regular, ésta sería una gran aplicación. Con el fin de obtener el mejor uso de Brainy App, usted tiene que usarla diariamente, porque basado en sus actividades hará un seguimiento de la salud de su cerebro y de su corazón, por medio de una puntuación. Si no se mantiene al día con la aplicación (o con actividades saludables), su puntuación se reducirá gradualmente.

Una característica adicional de Brainy App es que está repleta con datos sobre el cerebro, que usted puede revisar cuando le sea conveniente. Algunos de los datos son útiles para mantenerlo informado, y algunos otros para practicarlos en su vida diaria y lograr una mejor salud del cerebro. Por ejemplo, un dato es: “Para reducir las posibilidades de contraer demencia, participe en diferentes actividades con un fuerte componente social, físico, y cognitivo”.

Dos mini-juegos para el cerebro vienen con esta aplicación, que es mucho menos de lo que encontrará en otras aplicaciones en esta sección, pero los mini-juegos que vienen con Brainy App son únicos. Si usted está buscado juegos cerebrales diferentes a los que ha encontrado en otros lugares, ésta puede ser una buena aplicación para tratar. El juego laberinto implica simplemente recordar la trayectoria de una bola roja, y luego repetir ese camino por su cuenta. Usted puede hacer esto pulsando en la pantalla, o inclinando su dispositivo en la dirección en la que quiere moverla (utilizando la gravedad simulada) para colocar la bola en los lugares correctos, lo cual es mucho más difícil. En el otro juego, tenis de palabras, usted quiere averiguar cuál palabra puede ser deletreada por un conjunto mixto de letras. Lo original es que esta tarea implica un juego de tenis con el ordenador. Entre más letras usted desenrede, y entre más rápido lo haga, mayor cantidad de puntos obtendrá, ganando el juego. Estos juegos también tienen múltiples niveles de dificultad, por lo que cualquiera puede tener una prueba justa de sus capacidades.

Juegos (Apps #7 – 20)

Breve Introducción

Los juegos pueden ser un recurso útil para ayudarle a mejorar sus habilidades intelectuales. Por ejemplo, un estudio realizado por investigadores de la Universidad Tecnológica de Nanyang demostró que el juego Cut the Rope (Corta la Cuerda), incluso con solo 20 horas de juego puede ayudarle a concentrarse un 60% más, intercambiar diferentes tareas un 33% más rápido, y adaptarse mejor a situaciones nuevas. Este es un juego que requiere que resuelva problemas y se adapte a situaciones nuevas. Si Cut the Rope puede ser intelectualmente beneficioso, es posible que otros juegos desafiantes y orientados a resolver problemas, también podrían ayudar. Como nota adicional, Cut the Rope no se recomienda específicamente en este libro, porque aunque el juego está disponible a través de una aplicación gratuita, solo ofrece 10 minutos de juego gratis, por lo que consideré que no era suficiente para recomendar la aplicación para este libro en particular.

Un artículo de Adam Eichenbaum y sus colaboradores de investigación, resume bastante bien nuestro estado de comprensión de los juegos en relación con el aprendizaje y el desarrollo cognitivo:

“Un grupo creciente de investigación demuestra que algunos tipos de juegos, en particular los videojuegos de acción, promueven mejoras en una amplia variedad de habilidades de percepción, atención y cognitivas. Estas mejoras son de tal magnitud que dichos juegos se están utilizando, fuera de la plataforma, para una variedad de propósitos prácticos. Los videojuegos de hoy en día son mucho más que entretenimiento. También son armas en la lucha contra la disminución de las capacidades mentales en personas mayores. Ellos promueven habilidades relacionadas con el trabajo. Y son un modelo de cómo enseñar a los niños tareas y habilidades complejas y difíciles. Al igual que con cualquier tecnología, los videojuegos no son intrínsecamente buenos ni intrínsecamente malos. Por el contrario, la naturaleza de su impacto depende de lo que los usuarios hagan de ellos”.

Creí que era importante incluir esas dos últimas oraciones, ya que sugieren que todos los juegos no son necesariamente útiles para todo propósito. Usted tiene que considerar cuál es su meta final y buscar juegos que sean útiles para ese fin. En este caso, es importante jugar el tipo de juegos que le permitan crecer intelectualmente. Los mejores juegos para su mente serán los que presentan algún tipo de reto, le obligan a pensar, a resolver problemas, y tal vez a planear o a hacer cálculos de algún tipo.

Ejercitar su mente no tiene por qué ser una tarea pesada o aburrida. Muchas personas piensan sobre el ejercicio físico de esa manera, como un trabajo tedioso, pero el ejercicio mental no tiene por qué ser así. Ejercitar su mente puede ser divertido y atractivo, y los juegos son una forma práctica de hacerlo. Con juegos usted puede desarrollar su mente mediante el compromiso con problemas difíciles, nuevos, e interesantes. Al abordar esos problemas con una mente abierta, usted puede prepararse para el crecimiento mental. Además muchos de estos juegos son sobre la solución de problemas. Ésta es una habilidad que será útil en muchas áreas de la vida. Cuando aprende a resolver problemas en un juego, también puede mejorar su capacidad para resolver problemas en otras facetas de su vida.

Encontrará las aplicaciones de esta sección particularmente útiles si usted disfruta jugar juegos y está buscando algo diferente. Muchos de estos juegos pueden ser divertidos, ya sea que usted esté buscado o no ejercicio mental. Son tan atractivos e interesantes que es fácil olvidar que el juego es en realidad útil como un ejercicio cognitivo. Si usted desea mejorar su capacidad para manejar nuevos retos, estos juegos también pueden ser útiles. Muchas veces cuando inicia un nuevo juego, usted tendrá que aprender las reglas, y entender cómo funciona. Al familiarizarse con ese proceso, puede llegar a ser más flexible mentalmente y a estar mejor preparado para resolver diversos problemas.

#7. Sudoku 2

Por: Finger Arts

Página principal: http://www.fingerarts.com/site/sdo.html

Disponible en: iPhone & iPad

App alternativa: Sudoku Free por Genina.com para Google Play

Habilidades cognitivas probadas: numérica, memoria, lógica, concentración, estrategia

Por años, Sudoku ha sido un juego de rompecabezas numérico popular. Esta aplicación le permite jugar este famoso juego del que usted probablemente ha oído hablar. El objetivo de Sudoku 2 es rellenar una cuadrícula con todos los números apropiados para ganar el juego. Usted quiere obtener los números del 1 al 9 en cada columna, fila, y cuadro. Ningún número puede repetirse dentro de una columna, fila, o cuadro. Automáticamente habrá ciertos números llenados en el rompecabezas y usted tendrá que averiguar el resto.

Un gran aspecto de esta aplicación es que ya sea que usted haga un movimiento correcto o equivocado, lo sabrá de inmediato. Sudoku 2 es el tipo de juego en el que podría cometer un error tras otro, y podría llegar a ser frustrante, especialmente si usted no es consciente de que ha cometido dichos errores. Por esa razón esta aplicación es muy útil para prevenir este tipo de frustración, sobre todo si es principiante en el juego.

La aplicación Sudoku 2 convenientemente tiene múltiples niveles de dificultad. El nivel de dificultad ‘rápido’ es el más fácil, porque muchos de los cuadros estarán llenos con números desde el principio. Este puede ser un buen comienzo para aprender a jugar. A medida que se vuelve demasiado fácil, los niveles suben a normal, difícil, y experto. Cuando usted llega a los niveles más avanzados los juegos pueden ser mucho más difíciles, y tomar más tiempo en completarse. Si le gusta competir con usted mismo, el juego también hace un seguimiento de sus mejores puntuaciones para que usted pueda mejorar sus registros anteriores. Para cualquier persona que busque un juego de rompecabezas divertido, con números, esta debería de ser una buena aplicación.

#8. Vault Breaker

Por: Brie I. Alexandru-Horia

Disponible en: iPhone & iPad

App alternativa: Safe Breaker para Google Play por Arvers

Habilidades cognitivas probadas: numérica, lógica, estrategia, planificación, memoria

Su tarea con Vault Breaker, es adivinar los números que se necesitan para abrir la caja fuerte. Esto es bastante fácil de hacer cuando solo hay 3 números, pero la tarea se vuelve más difícil si se intenta abrir la bóveda con 8 números. Por supuesto, el objetivo es abrir la caja fuerte en el menor número de intentos posibles.

Este juego presenta un buen ejercicio de cómo pensar en un problema para llegar a una solución más rápido, que si solo se colocaran los números al azar. El juego le permite saber si usted coloca un número correcto en la posición correcta, o si usted tiene un número correcto pero no en la posición correcta. Depende de usted, descubrir estrategias que le ayuden a resolver el rompecabezas con mayor rapidez. Aquí es donde el ejercicio intelectual entra en acción.

Este juego es interesante porque hay una mezcla de diversión y estrategia para obtener la combinación correcta. Tan improbable como es, existe la posibilidad de adivinar todos los números correctamente en su primer intento. Desde luego, usted no puede contar con que eso suceda. Es más probable que usted pueda adivinar uno o dos números correctamente en el primer intento, si tiene suerte.

Tan simple como es la configuración del juego, puede presentar un buen reto para casi cualquier persona. Si el juego es demasiado fácil con solo 3 o 4 números, usted puede moverse a más y más números hasta que definitivamente se encuentre pensando mucho más y esforzándose más para llegar a la combinación correcta.

Las instrucciones del juego están en inglés, por lo tanto a continuación, lo guiaré sobre cómo empezar el juego. En primer lugar, usted puede pulsar en “Classic Game” (Juego Clásico). Después, seleccione su nivel de dificultad. El de arriba es el más fácil y a medida que baja se hace más difícil. A continuación, usted puede empezar a tratar de conectar los números para tratar de romper la caja fuerte. Un bloque de color rojo indica que usted tiene un dígito correcto en la posición correcta. Un bloque azul indica que usted tiene un dígito correcto pero en la posición incorrecta. Bloques blancos indican que usted no ha seleccionado un número correcto en lo absoluto.

#9. Can You Escape 3

Por: Kaarel Kirsipuu

Disponible en: iPhone & iPad, & Google Play

Habilidades cognitivas probadas: observación, lógica, juicio, resolución de problemas

En Can You Escape 3, un juego de observación de detalles y solución de situaciones, usted es colocado en una habitación y su objetivo es encontrar una llave para poder avanzar al siguiente nivel. Sin embargo, no es tan simple como tan solo buscar la llave por todas partes. Usted debe resolver algunos problemas básicos con la finalidad de encontrar esa llave. Cuando encuentra la llave, usted puede pasar a otro nivel y tendrá que resolver un nuevo problema.

Este es un juego muy interesante. No hay muchos otros juegos disponibles donde usted tenga que encontrar pistas y resolver problemas de esta manera. Un ejemplo de las pistas que puede encontrar son cifras garabateadas en un bloc de notas, las cuales corresponden a una caja fuerte que debe de ser desbloqueada, para encontrar una nueva pista que conduce a otra más. A veces sentirá que ya ha buscado en todas partes, y que lo ha intentado todo, pero solo tiene que regresar y revisar más de cerca esa pista que se le ha escapado.

Si le gusta resolver misterios, o usar sus habilidades de observación profunda, éste será un buen juego para usted. Las pistas pueden estar ocultas en cualquier lugar, y tiene que prestar atención para usar toda la información a su disposición para averiguar a dónde está la llave. Este juego es divertido, y será una buena prueba para su capacidad de percepción y de atención a detalles.

#10. Move the Boxes

Por: Ya Liu (Dragonsight)

Disponible en: iPhone & iPad

App alternativa: Move the Box para Google Play por Exponenta

Habilidades cognitivas probadas: espacial, resolución de problemas, planificación, estrategia

Este es un juego interesante en el cual usted tiene que encontrar la manera de mover cajas en la pantalla para que coincidan en grupos de tres (o más). Cuando coinciden, desaparecen fuera del tablero. Si puede lograr que todas desaparezcan, entonces usted gana y consigue pasar al siguiente nivel.

Al principio, este juego parece sorprendentemente fácil. Probablemente usted pasará velozmente a través de los primeros intentos. Pero muy pronto este juego puede convertirse en todo un reto. Usted podría no ser capaz de adivinar las soluciones correctas tan fácilmente. Necesitará pensar cuidadosamente si usted mueve esta caja, entonces ¿cómo va afectar a todos las demás cajas en la pantalla? ¿Desaparecerán todas en última instancia? Si usted está interesado en la solución de problemas difíciles, le recomiendo probar este juego.

Una ventaja de Move the Boxes es que a pesar de que puede ser un reto, usted no tiene que sentir la presión del tiempo que muchos otros juegos tienen. Esta aplicación le permite estudiar con calma un problema y resolverlo cuando usted esté preparado. Además, si se siente atrapado y prefiere seguir adelante, el juego le proporcionará consejos (por ejemplo, el icono de bombilla en la parte superior derecha) para ayudarle a avanzar.

#11. Lazors

Por: Pyrosphere

Disponible en: iPhone & iPad, Google Play, Kindle Fire, & Windows Phone

Habilidades cognitivas probadas: geometría, espacial, solución de problemas, planificación

No hay muchos otros juegos como éste, por lo que realmente usted tendría que jugarlo para entender cómo funciona. Básicamente, usted tiene que mover bloques alrededor sobre varias ranuras en el tablero, para poder rebotar un láser (o lazor) alrededor, hasta que encuentre el punto meta. Este juego es muy interesante. Si usted está buscando algo diferente, este puede ser un buen juego para intentar.

Usted tendrá que utilizar su conocimiento básico de geometría con el propósito de predecir a dónde rebotará el láser, con el fin de tratar de atinar al punto meta. Aunque, ya que no hay límites en el número de intentos que tiene para completar una ronda, usted puede simplemente tratar de mover los bloques alrededor y ver qué pasa. Será difícil completar las rondas nada más basándose en la suerte, pero entre más mueve los bloques alrededor, mejor idea tendrá de cómo completar la ronda.

#12. 2048

Por: Ketchapp

Disponible en: iPhone & iPad & Kindle Fire

App alternativa: 2048 por digiplex.in para Google Play

Habilidades cognitivas probadas: planificación, estrategia, numérica, resolución de problemas

2048 es un juego en el que hay diferentes bloques numerados en una cuadrícula, y su objetivo consiste en aparear números idénticos, que entonces se combinan para formar la adición de los dos bloques que usted combinó. Usted sigue juntando números idénticos tanto como sea posible para ver qué tan alto puede anotar. No es un juego complicado, pero es sorprendentemente divertido.

Al igual que muchos otros juegos, este juego puede ayudarle con la planificación, y solución de problemas. Tan fácil y sencillo como es el inicio del juego, si usted no utiliza ninguna estrategia o pensamiento, muy pronto se dará cuenta de que se quedará sin más movimientos posibles, y por lo tanto el juego terminará pronto.

Si usted quisiera combinar las cosas y mantener el juego divertido, también puede jugar contra otras personas. El juego cuenta además, con una sección de ‘retos’ donde su meta es tratar de combinar los números en la menor cantidad de turnos posibles. Esto implica un poco más de pensamiento y planificación ya que el objetivo es no desperdiciar ningún turno.

#13. 1010!

Por: GramGames

Página principal: http://1010ga.me/

Disoponible en: iPhone & iPad, Google Play, Kindle Fire, & Windows Phone

Habilidades cognitivas probadas: espacial, planificación, resolución de problemas

1010! Es un juego en el que le presentan bloques de diferentes formas para que usted los organice en una cuadrícula. Si usted forma una fila, o columna completa, con bloques agrupados todo el tiempo, esa fila o columna se rompe y desaparece. Su objetivo es seguir haciendo que esos bloques desaparezcan para que pueda continuar añadiendo bloques nuevos a su cuadrícula. Es necesario planificar cuidadosamente cómo coloca sus formas, porque si se queda sin espacio para los bloques nuevos, se acaba el juego.

La combinación de la sencillez de la configuración, junto con las posibilidades complejas de este juego, lo hace muy atractivo. Este juego puede ser muy gratificante a medida que usted adquiere experiencia y se las arregla para durar periodos más largos de tiempo en el juego. 1010! es el tipo de juego en el que su principal objetivo es tratar de superar sus puntajes anteriores. No importa qué tan bueno logre ser, siempre puede hacerlo mejor.

#14. Palabras con Amigos (Words with Friends)

Por: Zynga

Página principal: https://zynga.com/games/words-friends

Disponible en: iPhone & iPad, Google Play, Kindle Fire, & Windows Phone

Habilidades cognitivas probadas: vocabulario, planificación, estrategia

Este juego de palabras es similar a Scrabble. Le presenta mosaicos con letras, y se supone que usted debe colocarlos sobre una cuadrícula que asigna diferentes puntos, dependiendo del lugar en que coloca sus mosaicos. Su objetivo es tratar de superar a un rival que va casi empatado con usted. En general, las palabras más largas, o las palabras con letras raras obtendrán mejor puntuación.

Esta aplicación puede ser muy divertida si usted está buscando desarrollar un poco de músculo cerebral con un amigo. Si lo prefiere, también puede jugar al azar con personas de todo el mundo. La aplicación está creada de manera muy práctica ya que no es necesario jugar un partido completo de una sola vez. De hecho, si usted desea, puede empezar múltiples juegos con diferentes amigos. Cuando tiene tiempo, usted puede abrir la aplicación y reproducir su movimiento, y a continuación será el turno de su oponente. Por supuesto, los juegos pueden tomar algún tiempo, dependiendo de qué tan ocupados estén usted o su amigo, pero por lo menos usted no tendrá que sentarse a esperar mientras que su contrincante piensa en su movimiento.

Palabras con Amigos será una buena manera para ejercitar su conocimiento de palabras y ver cuál es su posición en relación a otras personas. Claro, que más allá del conocimiento de palabras puede haber una estrategia en cuestión. Usted debe prestar atención a cuáles fichas de letras, o qué partes del tablero le permitirán anotar más puntos. Y, entre mayor cantidad de palabras conozca, mejor será su oportunidad de ganar.

#15. Letroca (Letter Zap)

Por: Fanatee

Página principal: http://www.fanatee.com/letterzapclassic.html

Disponible en: iPhone & iPad, Google Play, & Kindle Fire

Habilidades cognitivas probadas: vocabulario, fluidez verbal

Letroca es un juego sencillo y divertido. Existen varias modalidades de este juego, pero la tarea básica seguirá igual. Se presentan varias letras que están todas mezcladas. Estas letras combinadas pueden formar una gran variedad de palabras. Su tarea es encontrar tantas palabras como pueda. Dependiendo de la modalidad que esté jugando, si usted encuentra una de las palabras más largas posibles, el juego puede permitirle saltar a la siguiente ronda.

En la vida cotidiana, a veces nos acostumbramos a usar y a escuchar las mismas palabras todo el tiempo. Un juego como éste puede ayudarle a recordar palabras que son utilizadas con poca frecuencia. Cuando termina una ronda, incluso si ha perdido, el juego le mostrará las respuestas que no acertó. Usted se sorprenderá al darse cuenta de que usted sabía muchas de las palabras, pero no se acordaba de ellas simplemente porque no las había usado, o visto en algún tiempo.

Si le gustaría mejorar su vocabulario, y su capacidad para encontrar palabras con mayor rapidez cuando las necesite, Letroca le ayudará. Si usted no es muy bueno en este tipo de juegos, no se preocupe demasiado. Letroca le ofrece varios consejos que usted puede elegir si está teniendo  dificultad para encontrar cualquier palabra.

#16. WordBrain

Por: MAG Interactive

Página principal: http://www.tailworks.com/wordbrain-game/

Disponible en: iPhone & iPad & Windows Phone

Aplicación alternativa: Word Brain Puzzle por Quiz Game Studio para Google Play

Habilidades cognitivas probadas: vocabulario, conocimiento general, resolución de problemas

Con este juego de vocabulario usted obtendrá una cuadrícula de 4 letras o más. Su tarea es deslizar el dedo por las letras con el fin de crear una palabra. Hay palabras específicas que el juego está buscando, por lo que puede que tenga que intentar varias veces para encontrar la palabra correcta.

Si está buscando un juego sencillo de palabras, éste será un buen juego para usted. La aplicación aunque sencilla tiene un diseño agradable para ayudar a mantenerlo interesado en la tarea.

WordBrain puede parecer engañosamente fácil al principio, pero a diferencia de otros juegos en los que puede avanzar rápidamente a niveles más altos de dificultad, este juego se hace más difícil de forma muy gradual. La cuadrícula de la palabra se hace más grande lentamente a medida que usted avanza a través de etapa tras etapa. Pero si se queda atascado, puede usar los consejos para ayudarse a través del juego.

WordBrain también le permite competir contra sus amigos a través de Facebook. El juego, incluso, le permite saber cuántas personas han completado cualquiera de los rompecabezas de palabras proporcionados. Esto puede darle una idea del grado de dificultad del rompecabezas y de su propio progreso a través del juego.

Como algunos de los otros juegos enfocados en palabras, mencionados anteriormente, éste será un juego apropiado para trabajar en su vocabulario. Usted puede no estar definiendo palabras para esta aplicación, pero tendrá que buscar en su base de conocimiento de palabras que ha visto o escuchado en el pasado. Entre más palabras conozca mejor le irá en este juego.

#17. QuizUp

Por: Plain Vanilla Games Corp

Página principal: https://www.quizup.com/es

Disponibe en: Web Browser, iPhone & iPad, Google Play, & Kindle Fire

Habilidades cognitivas probadas: conocimiento general, matemáticas, vocabulario

QuizUp es un juego de preguntas en el que usted tiene acceso a una enorme cantidad de temas para elegir. Con este juego usted competirá estrechamente contra otros jugadores de todo el mundo. Su objetivo es responder a las preguntas correctamente y con la mayor rapidez posible, con el fin de obtener las puntuaciones más altas y ganar el partido.

Una de las grandes ventajas de esta aplicación es que tiene muchos temas diferentes para elegir. En realidad, ¡hay más de 680! Algunos son únicamente para entretenimiento, pero otros se inclinan más hacia los temas educativos. Puede jugar juegos en ortografía, matemáticas, vocabulario, ciencias, historia, etc. Algunos de estos temas pueden llegar a dividirse aún más, por ejemplo, en ciencias, usted puede elegir tener una batalla con alguien sobre la tabla periódica de elementos. Estas posibilidades le ayudarán a mantener el juego interesante. Además, siempre se están agregando nuevos temas, y los juegos están evolucionando a medida que se añaden nuevas preguntas a la mezcla existente.

Si le gusta comparar su progreso con el de otros jugadores, es probable que disfrute de esta aplicación. Si usted puede llegar a los 10 primeros lugares en su estado, la aplicación le dará una pancarta para que todos los demás jugadores sepan que usted ha alcanzado este logro. También hay pancartas especiales para los 3 mejores jugadores, y para los jugadores #1, ya sea en el estado, país, o el mundo. El juego también mantiene estadísticas sobre sus logros y pérdidas, y usted gana niveles dependiendo de cuánto tiempo juega, y de su rendimiento.

Otras características divertidas del juego son que usted puede agregar amigos, y jugar con ellos, y que usted puede incluso, hacer amigos mientras juega con otros en línea. También puede enviar mensajes a otros jugadores. Si le gustan los juegos de trivia, o poner a prueba sus conocimientos contra otras personas, esta aplicación será divertida para usted. Desde luego, QuizUp también puede ser útil para la obtención de nuevos conocimientos.

#18. Ajedrez

Por: Mastersoft

Disponible en: iPhone & iPad & Google Play

Habilidades cognitivas probadas: estrategia, resolución de problemas, pensamiento crítico

Ésta es una aplicación para jugar Ajedrez, un juego de estrategia con orígenes antiguos. Si usted no está familiarizado con el juego, esta aplicación le ayudará a aprender y a practicarlo. La aplicación tiene ajustes prácticos para ayudarlo a encontrar movimientos eficaces y mejorar sus habilidades.

Si usted sabe las reglas básicas del juego, pero le gustaría tener un poco de ayuda para aprender cuáles movimientos son legales, o cuándo está siendo amenazado, la aplicación de Ajedrez tiene ajustes que ponen de relieve esas situaciones. Solo tiene que introducir Modo Aprendizaje para empezar a aprender. Con esas características, usted puede mejorar sus habilidades al acostumbrarse a detectar todas las estrategias, y las tácticas importantes que pueden surgir en un juego normal.

Esta aplicación también le da la oportunidad de jugar una gran variedad de niveles de dificultad contra un opositor de la computadora. Una de las partes aburridas del juego Ajedrez es que cuando está jugando contra un opositor humano, a menudo, puede cansarse de esperar a que realicen su movimiento. Con esta aplicación, la computadora generalmente hará un movimiento inmediatamente después del suyo, ya que no necesita mucho tiempo para procesar la posición. Por supuesto, usted puede tomar todo el tiempo que necesite para hacer su mejor jugada.

Las computadoras a veces no juegan de manera similar a los seres humanos, es decir, de una manera realista. En el pasado, a menudo cometían errores de principiante, y por otra parte jugaban muy bien, resultando en un partido extraño. Con esta app, el equipo realmente juega de manera similar a un ser humano. Ésta es una característica beneficiosa, ya que la mayoría de la gente prefiere jugar contra oponentes humanos o de apariencia humana.

El Ajedrez es un gran juego si usted quiere desarrollar su capacidad para pensar estratégicamente, considerando múltiples variables a la vez. Es un gran juego en la resolución de problemas, pero por lo general, no hay una solución clara. Es un juego interesante que sigue siendo un reto, incluso, para los mejores jugadores. Si usted está buscando un juego complejo que le mantenga trabajando en sus habilidades mentales por largo tiempo, la aplicación de Ajedrez sería apropiada para empezar.

#19. Memory Mastermind

Por: RobTop Games AB

Página principal: http://www.robtopgames.com/

Disponible en: iPhone & iPad, Google Play, & Kindle Fire

Habilidades cognitivas probadas: memoria, concentración, espacial

Con Memory Mastermind, su objetivo será el de recordar cómo se encuentra distribuida una serie de bolas de colores en la pantalla. Se le da un tiempo para recordar el orden, y luego su tarea consiste en recrear la disposición exacta de las bolas de colores que se le mostraron. Este juego tiene las instrucciones en inglés, pero es fácil de jugar aunque usted no conozca el idioma. Para empezar puede seleccionar Arcade Mode, y a continuación seleccionar un nivel.

Obviamente, si usted está interesado en trabajar en su memoria, una aplicación como ésta podría serle útil. Las tareas de memoria que se presentan comienzan bastante sencillas y fáciles de resolver, pero si sigue avanzando encontrará que necesita recordar cada vez más, hasta que realmente necesita poner mucho esfuerzo. Esto es bueno, porque entre más aplique sus habilidades, es más probable que las esté desarrollando.

En mi experiencia, los juegos de memoria pueden ser bastante aburridos. Este juego, sin embargo, se aleja de ese camino. Hay música agradable sonando en el fondo para ayudarlo a mantenerse enfocado. La interfaz tiene buenos gráficos y es visualmente atractiva, lo que hace que usted desee seguir avanzando. Además, los niveles están claramente establecidos para que pueda ver cuánto ha progresado. También hay disponibles algunas variaciones del juego para evitar que caiga en el aburrimiento. Ya sea que su memoria sea excelente o no, Memory Mastermind es genial porque existe una gran variedad de mini-juegos con diferentes niveles de dificultad que usted puede probar.

Si está interesado en desarrollar más el poder de su memoria, éste será un buen juego para intentar. Un juego divertido como éste es útil porque cuánto más disfruta la aplicación, más probable será que siga jugando y haciendo progreso.

#20. Glow: Simon Game

Por: Nour Nicolaos Moubayed

Disponible en: iPhone & iPad

Aplicación alternativa: Memory Squares por TheEste para Google Play

Habilidades cognitivas probadas: memoria, concentración

Éste es un juego sencillo para ayudar a mejorar su memoria. Habrá 9 bloques de colores en la pantalla, cada uno con un tono musical diferente cuando se presiona. El ordenador presionará un bloque, entonces su tarea consistirá en repetir la operación. El juego seguirá añadiendo bloques hasta que sea muy difícil recordar y reproducir la secuencia. La pantalla del menú está en inglés, pero para empezar a jugar solamente toque en Play.

Tan sencillo como el concepto del juego es, puede ser muy útil para su memoria. Cuánto más juegue, más mejorará, y tendrá mayor capacidad para recordar secuencias más largas. Pero esto puede tomar algún tiempo, así que tenga paciencia. Glow también es bueno para su enfoque porque es importante prestar mucha atención mientras que la computadora muestra la secuencia nueva, ya que solo lo hará una vez.

Los tonos musicales realmente le añaden un elemento agradable al juego. También es algo que usted puede utilizar para tratar de recordar la secuencia, ya que puede asociar cada tono con un bloque especifico. El juego también le otorga puntos, y registra sus puntuaciones previas para que pueda ver su progreso.

Si se da cuenta de que su memoria no es tan nítida como le gustaría, o de que usted tiene dificultades para mantener su enfoque, este juego puede ayudarle a desarrollar más esas habilidades.

Recopilar Información & Aprendizaje (Apps #21 – 33)

Breve Introducción

Para mantener su mente bien entrenada es importante adquirir el hábito de aprender cosas nuevas. Afortunadamente hay muchas aplicaciones que nos ayudan con este fin. Cada vez que usted trabaja en aprender algo nuevo, usted ejercita su mente mediante el desarrollo de nuevas conexiones, y probablemente mejora su capacidad para aprender aún más cosas.

Lo importante acerca de las siguientes aplicaciones es que proporcionan una manera rápida y fácil de acceder a nueva información. El internet nos da acceso a información, por supuesto, pero nuestras propias búsquedas nos darán una pequeña ventana a un tema, tal vez en forma de un video o de un artículo. Las búsquedas en el internet también pueden darnos demasiada información, mucho más de lo que realmente necesitamos o queremos revisar. Por esa razón es bueno recurrir a aplicaciones que han sido bien diseñadas para el aprendizaje.

Otro de los beneficios de estas aplicaciones es que a menudo tienen un elemento social, lo cual permite compartir ideas, información, y hacer preguntas a personas que son expertos, o por lo menos estudiantes serios de un tema determinado. Este aprendizaje compartido puede ser una experiencia poderosa, y podrá ayudarlo a avanzar más rápido en su aprendizaje y comprensión, que si solo estuviera recibiendo información de manera pasiva.

Esta sección le proporcionará una variedad de tipos de aplicaciones de aprendizaje. Muchas de las siguientes aplicaciones están realmente más enfocadas a proporcionar un programa, orientándolo a través de todos los pasos necesarios para lograr una mayor comprensión y dominio de un tema determinado. Algunas de estas apps pueden requerir más tiempo de su parte, y le darán más profundidad, mientras que otras solo sirven como un recordatorio para aprender algo nuevo cada día, aunque sea algo pequeño. Espero que independientemente de sus necesidades de aprendizaje, usted encuentre lo que está buscando.

Ya sea que a usted le guste navegar a través de temas, o buscar específicamente lo que quiere aprender, muchas de estas aplicaciones proporcionarán ambas características. Además, ya sea que usted desee profundizar en un tema, o explorar muchos temas ampliamente, ambos tipos de aplicaciones estarán incluidos en esta lista. Estas apps están diseñadas para las necesidades de aprendizaje de la mayoría de las personas, lo cual las convierte en recursos muy útiles. Por supuesto, también proporcionan fuentes de información totalmente confiables.

#21. iTunes U

Por: Apple

Disponible en: iPhone & iPad

iTunes U es un gran archivo de cursos que se ofrecen en formato de audio o de video, de una gran cantidad de universidades y academias de gran prestigio. En total, hay más de 800,000 cursos gratuitos, conferencias, videos, películas, y otros recursos. Los temas de los cursos incluyen idiomas, historia, biología, matemáticas, ingeniería, y psicología, por nombrar algunos.

Cualquiera que sea su interés o curiosidad, ya no hay excusas para ser ignorante en el tema. iTunes U tiene una gran cantidad de cursos y conferencias disponibles para que, realmente, pueda obtener información de alta calidad sobre casi cualquier tema. Si alguna vez ha querido ir a la universidad pero nunca tuvo el tiempo, iTunes U es perfecto. Ni siquiera tiene que hacer tareas, o presentarse a una hora determinada. El contenido siempre estará disponible. Simplemente navegue a través de los cursos en la lista, o realice una búsqueda del tema específico que le interese. Es muy probable que encuentre al menos un curso sobre el tema, si no muchos más.

Usted puede estar seguro de que está recibiendo una educación de alta calidad a través de iTunes U. Muchos de los cursos son ofrecidos por prestigiosas universidades de todo el mundo, como Harvard, Yale, y Princeton. Además, frecuentemente, los cursos tienen comentarios de los usuarios, por lo que puede darse una idea de lo que piensan otros estudiantes antes de que usted tome el curso.

A diferencia de otros materiales educativos en línea, no hay restricciones en cómo se puede utilizar este material de esta aplicación. Si usted quiere tomar un curso completo de principio a fin, adelante. Si desea probar diferentes cursos, o si desea escuchar una lección de un curso, y no es ni siquiera el primero de la serie, también puede hacerlo. Hay plena libertad para hacer las cosas a su manera.

#22. Kindle

Por: Amazon

Página principal: http://www.amazon.com/

Disponible en: Web Browser, iPhone & iPad, Google Play, Kindle Fire, & Windows Phone

Existe una gran probabilidad de que usted esté familiarizado con Kindle, ya que probablemente esté leyendo este libro a través de su aplicación o dispositivo. Desde luego, a través de Kindle puede leer una gran cantidad de libros sobre casi cualquier tema que pueda imaginar. Aunque la mayoría de los libros están a la venta, también hay una gran cantidad de libros que se ofrecen de forma gratuita. Usted puede acceder a Kindle libros gratis aquí. Puede navegar a través de las diferentes categorías en el lado izquierdo de la página. Algunas obras clásicas antiguas están disponibles, ya que en la actualidad están en el dominio público.

La lectura es un excelente hábito que usted puede adquirir para el desarrollo de la mente. A través de ella podemos adquirir conocimientos, y una perspectiva sobre los problemas mundiales, y sobre diferentes épocas. Además, al leer ficción ejercitamos nuestra imaginación, ya que recreamos mentalmente lo que describe el autor.

Una de las ventajas de utilizar Kindle es que usted puede obtener los libros rápidamente. Solo se requiere un minuto o menos para descargar la mayoría de los libros electrónicos (dependiendo de la velocidad de su internet). Si no le gusta esperar, usted puede encontrar el libro electrónico que desea y comenzar a leerlo unos minutos después.

Si usted es un estudiante avanzado de un idioma extranjero, es posible que también desee buscar libros en diferentes idiomas. Y así ser capaz de practicar sus habilidades y avanzar en su aprendizaje. Afortunadamente, muchos libros están disponibles en una amplia variedad de idiomas en Kindle.

Cualquier persona que esté interesada en aprender a través de la lectura de libros debería probar esta aplicación.

#23. Flipboard

Por: Flipboard, Inc.

Página principal: https://flipboard.com/

Disponible en: Web Browser, iPhone & iPad, Google Play, Kindle Fire, Windows Phone, & Apple Watch

Con Flipboard usted puede seguir una variedad de temas de artículos, y de noticias. Por lo tanto tendrá su propia revista digital personalizada en base al contenido que usted elige recibir.

Existe una gran variedad de temas disponibles, por lo que cualquier cosa que le interese seguro tendrá un tema que usted puede leer cómodamente. Después de haber dado seguimiento a todas sus fuentes de interés, usted tendrá una revista diseñada específicamente para usted. Naturalmente, que en cualquier momento, usted puede agregar nuevas fuentes o eliminar aquellas que ya no le interesan.

Esta aplicación puede ser especialmente útil si usted sabe qué tipo de temas le interesa, pero le resulta tedioso mantenerse al día regularmente. Con esta aplicación usted puede seguir el tema, lo cual incluirá automáticamente el contenido de varias fuentes o blogs. La aplicación le dará una distribución bastante uniforme del contenido que usted sigue. Por ejemplo si sigue 10 temas, es muy probable que obtenga más o menos un 10% del material de su revista de cada uno de esos temas.

Otra característica excelente sobre Flipboard es que actualizará continuamente su servicio de noticias. Usted no tiene que preocuparse por la lectura de material obsoleto, ya que siempre tendrá nuevo contenido llegando a través de su corriente de artículos.

#24. TED (Tecnología. Entretenimiento. Diseño.)

Por: Richard Saul Wurman

Página principal: https://www.ted.com/

Disponible en: Web Browser, iPhone & iPad, Google Play, Kindle Fire, & Windows Phone

TED proporciona videos de presentaciones de alto nivel por parte de académicos, científicos, y otros expertos, en una variedad de temas interesantes. Una pequeña muestra de los temas incluye: inteligencia artificial, medicina, biodiversidad, neurociencia, fotografía, el universo, y la sostenibilidad. Muchas veces las presentaciones tienen que ver con el medio ambiente, tecnología de vanguardia, o pueden mostrar un punto de vista social que a menudo no es considerado, o que no es bien comprendido.

TED se trata de grandes historias. La mayoría de las personas que encuentran ciertos temas aburridos como historia, la física cuántica, o cualquier otro tema, los encuentran poco interesantes ya que por lo general esos temas no están discutidos en forma de historias atractivas. TED cambia esa situación. La mayoría de las presentaciones son acerca de historias reales. Con frecuencia, se discuten lecciones importantes que esas personas han aprendido a través de su investigación o de su experiencia.

Esta aplicación será útil para alguien que quiere estar al día con una amplia gama de acontecimientos interesantes que ocurren en todo el mundo. Si alguna vez ha tenido la necesidad de adquirir formas de iniciar una conversación, usted estará en ventaja si le da un vistazo a algunos de los contenidos disponibles en TED.

Una de las partes geniales de esta aplicación es que usted puede aprender de los errores, y de los esfuerzos de personas brillantes. Muchas veces una charla TED se centrará en un gran problema, o en un gran obstáculo que alguien enfrentó, y sobre cómo se las arregló para superarlo, y de lo que terminó aprendiendo al pasar por esa experiencia. Todos podríamos aprender mucho de la amplitud de temas que los presentadores han demostrado en TED.

#25. YouTube

Por: Google

Página principal: https://www.youtube.com/

Disponible en: Web Browser, iPhone & iPad, Google Play, & Windows Phone

En la actualidad la mayoría de la gente está familiarizada con YouTube. Esta aplicación se utiliza para ver muchas clases de videos. Cualquier persona puede subir cualquier tipo de video (siempre y cuando no esté violando los Términos del Servicio) en el sitio.

A pesar de la reputación que tiene el sitio de ser principalmente para el entretenimiento, YouTube también puede ser un recurso muy educativo. Ya que cualquier persona puede subir cualquier tipo de información, hay una gran cantidad de material que está destinado principalmente para el entretenimiento casual, pero también hay una buena cantidad de material práctico y educativo. Trate de buscar algo que le interese. Un canal útil para intentar es YouTube Edu. Este canal agrega todo tipo de material educativo que llega a través de YouTube, por lo que puede encontrar todo en un solo lugar.

Con YouTube es bastante fácil buscar cualquier cosa que le interese. Desde luego, usted tiene que prestar atención a la fuente de donde proviene su información porque siempre existe la posibilidad de que encuentre información publicada por alguien que carece de un buen conocimiento sobre el tema.

YouTube es un gran sitio para alguien que busca instrucciones paso a paso sobre cómo hacer algo. Se utiliza generalmente para tutoriales porque usted puede ver visualmente, paso a paso, cómo llevar a cabo una tarea. Por el contrario, si usted simplemente leyera un artículo describiendo los pasos de un proceso, pudiera resultarle difícil entender exactamente cómo realizar dicha tarea. También es una buena aplicación para la búsqueda de conferencias a cargo de profesionales y expertos. Alguien que prefiere videos para el aprendizaje también disfrutará de YouTube.

#26. Udemy

Por: Udemy, Inc.

Página principal: https://www.udemy.com/?locale=es

Disponible en: Web Browser, iPhone & iPad, & Google Play

Con Udemy usted puede tomar cursos en línea, en una variedad de temas, a un nivel profesional. En lugar de ser enseñados únicamente por profesores, los cursos Udemy tienden a ser ofrecidos por una amplia gama de expertos en sus campos. Algunos temas de los cursos disponibles son negocios, informática y programación, desarrollo personal, comercialización, fotografía y preparación de pruebas.

A diferencia de otros recursos educativos, los cursos de Udemy tienden a ser divididos en episodios fáciles de asimilar, en incrementos de aproximadamente 5 minutos. En un mundo en el que la mayoría tenemos el tiempo limitado, éste puede ser el tipo de cursos que se necesita para llevarnos por el camino correcto.

En su mayoría, los cursos son profesionales. Si por alguna razón usted no está seguro de si el curso es exactamente lo que está buscando, usted puede revisar los comentarios que la clase ha recibido de otros estudiantes que han tomado el curso. Si le gusta un instructor en particular, es sencillo buscar otros cursos que ofrece ese instructor e inscribirse en ellos también. Del mismo modo, si le gusta un tema, es fácil buscar otros cursos que cubren material similar.

Como se dará cuenta, navegando a través del sitio, hay muchos cursos de paga. Sin embargo, hay una gran cantidad de cursos gratuitos, valiosos, que se ofrecen a través del sitio.

#27. Khan Academy

Por: Salman Khan

Página principal: https://es.khanacademy.org/

Disponible en: Web Browser & iPhone & iPad

Aplicación Alternativa: Viewer for Khan Academy por Concentric Sky, Inc., disponible en Google Play & Kindle Fire

Khan Academy es un proyecto que se originó cuando Salman Khan, el fundador, comenzó a hacer videos de YouTube para su sobrina, que estaba teniendo dificultades para entender conceptos matemáticos. A partir de ahí nació la idea de hacer videos atractivos y fáciles de entender para explicar conceptos. En la actualidad, Khan Academy se inclina a hacer videos cortos que son muy informativos en una amplia gama de temas, desde las matemáticas, a la historia, a la anatomía, y más. Ellos también tienen recursos para poner a prueba sus conocimientos de matemáticas, y también tienen foros para hacer preguntas a otros estudiantes y a otros expertos.

A través de esta aplicación se puede aprender mucho, y en cualquier orden que le parezca. Si usted ya es un estudiante a nivel de cálculo, pero se siente torpe en ciertas funciones algebraicas o trigonométricas, ésta es la aplicación perfecta para regresar y repasar sus conocimientos en esas áreas.

Una característica de Khan Academy es que usted puede divertirse con el proceso de aprendizaje, y ganar sus propias insignias por sus logros académicos. Hay varios tipos diferentes de insignias. Por ejemplo, como se indica en el sitio: “las medallas de meteorito son comunes y fáciles de ganar cuando estás comenzando. Las medallas terrestres son raras. Necesita estudiar mucho para ganarlas. Las medallas de Agujero Negro son legendarias y desconocidas. Son los premios más raros de Khan Academy”. Ganar tales insignias seguramente que lo mantendrá ocupado a medida que aprende en el sitio.

El carácter social de la aplicación es también una gran ventaja. Usted puede socializar con otros estudiantes fácilmente, sintiendo libertad para hacer preguntas, o incluso, para responder a las preguntas de otros estudiantes, dependiendo del grado de conocimiento que usted tenga. Esta camaradería realmente puede llevarlo muy lejos, en cualquier tema que usted elija enfocarse.

#28 Coursera

Por: Coursera, Inc.

Página Principal: https://es.coursera.org/

Disponible en: Web Browser, iPhone & iPad, & Google Play

Coursera ofrece Massive Open Online Courseware (MOOC) lo que significa que hay una amplia gama de opciones de cursos gratuitos para inscribirse. Los cursos son impartidos por profesores de universidades como Stanford, Yale, Princeton, y otros, que quieren llevar el aprendizaje gratuito a las masas.

Coursera es un gran recurso porque usted puede obtener un curso de nivel universitario de alta calidad de forma gratuita. Si desea obtener un certificado de culminación, es posible que necesite completar tareas u otros trabajos como requisito. Usted debe darse cuenta de que aunque se ofrecen certificados, su potencial empleador puede o no verlos como una ventaja para ofrecerle un puesto. Usted debe realizar su propia investigación antes de invertir demasiado tiempo en un curso, si su única razón para hacerlo fuera para ayudarle a conseguir un empleo.

Existe una enorme variedad de cursos disponibles. Algunos de los temas cubiertos son negocios, artes y humanidades, ciencias de computación, y ciencias sociales. Por supuesto, hay una gran variedad de cursos ofrecidos en cada uno de estos temas. Si usted está buscando algo similar a una verdadera experiencia universitaria, sin el costo, esto podría ser lo más cercano que pudiera encontrar. Siempre hay nuevos cursos agregándose en función de la demanda, o con el fin de actualizar el material para mantenerse al día con los tiempos. Si está interesado en aprender de profesores con experiencia en el tema y en la enseñanza, y en la investigación del mismo, Coursera será una aplicación ideal para explorar.

Coursera también proporciona un entorno social, para que los estudiantes se ayuden mutuamente con problemas que tengan con el material del curso. Desde luego que los profesores también pueden ayudar, pero su tiempo es limitado.

#29. Answers.com Español

Por: WikiAnswers

Página principal: http://es.answers.com/

Disponible en: Web Browser

Answers.com Español es un sitio donde las personas acuden para hacer preguntas, responder a preguntas, y compartir información entre sí como comunidad. Los temas van desde: arte, políticas y gobiernos, salud, viajes, ciencia, y más.

La forma en que funciona este sitio es que cualquier persona puede hacer una pregunta. Los miembros están autorizados a responder a las preguntas en función de su experiencia y de qué tan útiles hayan sido para el sitio en el pasado. Después de realizada una pregunta, es posible que varios miembros mejoren la respuesta original que se dio. Este sitio toma el espíritu de Wikipedia en que una variedad de personas pueden contribuir al sitio para ayudar. Claro que la diferencia es que esta aplicación no es una enciclopedia, sino que es más bien un lugar para obtener una respuesta a sus preguntas.

Answers.com Español es el recurso adecuado si usted tiene muchas preguntas que le gustaría que fueran respondidas. Puede ser una experiencia frustrante tener preguntas, y no saber a dónde acudir, o en quién confiar para obtener una buena respuesta. Desafortunadamente, el internet está frecuentemente saturado con desinformación y simplemente mala información. Answers.com Español no es perfecto, así que es posible que alguien dé una respuesta incorrecta o que no sea muy buena, pero en general, la comunidad apoya a las mejores respuestas (aumentando su visibilidad), y trabaja para mejorar cualquier respuesta inadecuada.

Usted puede empezar a trabajar en el sitio haciendo su pregunta. A continuación, se le mostrarán otras preguntas similares que fueron hechas por otros participantes. Si su pregunta ya fue formulada por alguien más, entonces, usted probablemente encontrará su respuestas bastante rápido. Sin embargo, si su pregunta no ha sido formulada todavía, entonces usted puede publicarla y esperar a que alguien le dé una respuesta.

Si usted es el tipo de persona a la que le gusta hacer preguntas, estar al día con temas específicos de nicho (podría ser casi cualquier cosa), o si le gusta ayudar a los demás a resolver sus problemas, este podría ser un gran sitio para usted.

#30. Podcast

Por: Apple

Disponible en: iPhone & iPad

Aplicación alternativa: Podcast Addict por Xavier Guillemane para Google Play & Kindle Fire

Probablemente usted ha oído hablar de los podcasts. Son básicamente programas de radio a los que puede suscribirse y escuchar en cualquier momento.

Los podcasts son realmente otra manera de obtener información. Hoy en día, es fácil encontrar videos o artículos, y algunas personas pueden no querer tener que preocuparse de otra corriente de información, en este caso audio. Sin embargo, existen ciertas ocasiones en las que el audio puede ser preferible, incluso, al video. Por ejemplo, si usted está conduciendo, o caminando en alguna parte, el audio podría ser de utilidad.

Los podcasts han existido por muchos años, por lo que hay una gran cantidad disponibles. Se pueden encontrar en casi todos los temas. Desde luego, algunos temas son destinados a la educación y otros pueden no serlo. Hay algunos que se inclinan más hacia el entretenimiento, o a exponer un punto de vista específico. Por lo tanto, es buena idea buscar los programas de podcast informativos adecuados para usted.

La conveniencia de los podcasts es que aunque puede haber cientos de episodios disponibles para cualquier podcast, no es necesario escucharlos todos en orden. Si hay un episodio en particular que le llama la atención, usted puede escuchar solamente ese episodio si así lo quiere.

#31. Memrise

Por: Ed Cooke & Greg Detre

Página principal: http://www.memrise.com/home/

Disponible en: Web Browser, iPhone & iPad, Google Play, & Kindle Fire

Memrise es una especie de programa de tarjetas flash, pero una gran cantidad de diferentes materiales de aprendizaje ya están integrados en la aplicación. Usted puede aprender idiomas, matemáticas y ciencias, o historia y geografía, entre otros temas.

Memrise es muy útil si usted quisiera aprender muchos conceptos y términos. Es más popular para el aprendizaje de idiomas, por ejemplo. Con la aplicación, usted puede aprender el tipo correcto de términos que le interesa. Por ejemplo, si quiere aprender inglés, puede empezar con palabras básicas, intermedias, o avanzadas. Hay muchas opciones, y eso puede hacer que esta aplicación sea útil para mucha gente.

Esta aplicación está basada en la repetición mientras aprende. Memrise toma en cuenta que solo porque usted contestó correctamente a una pregunta una vez, no significa que usted ha aprendido completamente el material. La aplicación le estimula a revisar su aprendizaje de términos anteriores para asegurarse de que los recordará a largo plazo.

Esta aplicación será muy útil para cualquier persona que quiera una herramienta diseñada con conceptos para ayudar a ahorrar el tiempo que se necesita para crear tarjetas de memoria flash. Si usted es competitivo, la aplicación también le permite ver su puntuación (según la cantidad de prácticas y de las respuestas correctas que obtenga) en comparación con otros usuarios.

#32. Duolingo

Por: Duolingo

Página principal: https://www.duolingo.com/

Disponible en: Web Browser, iPhone & iPad, Google Play, Kindle Fire, & Windows Phone

Duolingo es una aplicación diseñada específicamente para el aprendizaje de idiomas. La mayoría de los lenguajes más populares tales como el inglés, francés, y alemán, están disponibles para el aprendizaje a través de la aplicación.

Si alguna vez ha querido aprender un idioma, pero pensó que un curso sería demasiado caro, o que no tenía el tiempo para sentarse durante una clase completa, Duolingo será una buena aplicación para probar. Con la aplicación, usted aprenderá partiendo desde el principio con términos y gramática muy básicos. Entonces, inmediatamente, se pondrá a prueba su conocimiento. Si ya sabe un poco del idioma, usted puede optar por tomar una prueba para que la aplicación pueda darle tareas más apropiadas de acuerdo a su nivel de conocimiento.

Duolingo es un app muy útil. Entre más utilice la aplicación y continúe aprendiendo, más rápido avanzará de nivel, mostrando sus avances y conocimientos. También puede comunicarse en foros en el sitio si quisiera adquirir alguna experiencia chateando con otros estudiantes, o posiblemente con hablantes nativos. Duolingo se utiliza internacionalmente por los nativos de una amplia gama de países que desean aprender un nuevo idioma.

Duolingo también ofrece oportunidades para traducir artículos en el internet. Desde luego, esto es algo que los estudiantes y usuarios más avanzados pueden intentar. Esto estimula al alumno a aplicar sus habilidades para ayudar a otros, a la vez que mejora sus propias capacidades lingüísticas en el proceso. Usted debería considerar el uso de esta aplicación junto con la de Memrise para aumentar su potencial de aprendizaje.

#33. Frases en español

Por: Warp Studios

Disponible en: Google Play

Con Frases en español, usted puede leer citas de personas famosas, influyentes y sabias, de distintas épocas. Hay todo tipo de citas que van desde las inspiradoras, las provocadoras de pensamiento, hasta las que ofrecen consejos generales de vida. Un ejemplo de una cita de Albert Camus es: “Si el hombre fracasa en conciliar la justicia y la libertad, fracasa en todo”.

Tener acceso a algunas de las citas y pensamientos de personas sobresalientes, puede ser valioso. Estas citas a veces nos pueden enseñar algo nuevo, y en otras ocasiones nos ayudan a mantenernos en la ruta que ya sabíamos era la correcta. A veces, necesitamos un recordatorio de lo que una gran persona, o una gran mente pensaría hacer. Muchas de estas citas le ayudarán a recordar lo que es verdaderamente importante y le impedirá perder tiempo y desperdiciar recursos.

Algunas de estas citas también son buenas para despertar curiosidad, quizás guiándole en una dirección que no esperaba. En ese caso, es posible que usted se dé cuenta de que le gustaría leer más sobre una persona, si su cita le ha motivado. Usted puede leer una biografía de la persona, otros documentos que escribió, o tal vez optar por aprender más sobre el trasfondo de lo que quiso decir con una cita determinada.

Una buena manera de usar esta aplicación es buscar una cita significativa cada día. De esta forma usted siempre tendrá algunos de los pensamientos de grandes personas a la mano. Por lo tanto, usted podrá encontrar maneras de aplicarlos en su vida diaria.

Esta aplicación sería ideal para cualquier persona que quisiera aprovechar los pensamientos y la sabiduría de ciertas personas influyentes y respetadas. A continuación, pudiera utilizar esas citas para avanzar en su propio aprendizaje y comprensión.

Herramientas & Recursos (#34 – 44)

Breve Introducción

Esta sección intenta ofrecerle  aplicaciones que pueden ayudarle a través de muchos desafíos intelectuales que pudieran surgir.

Es importante estar intelectualmente preparado para resolver una variedad de problemas. Para ese fin necesitará las herramientas adecuadas. Su mente es la herramienta más importante que usted tiene, pero para ser eficaz, algunas veces también querrá usar otras herramientas útiles. Ya sea que usted necesite buscar información, o descifrar algo que está escrito en símbolos extranjeros, u organizar información; con las herramientas adecuadas estará preparado para este tipo de situaciones. Afortunadamente hay algunas aplicaciones muy buenas que pueden ayudarle con este propósito.

Prácticamente cualquier persona debería beneficiarse del uso de las siguientes aplicaciones. Pero si a veces encuentra que usted no puede obtener la información exacta que necesita, o que es desorganizado, o que las herramientas que utiliza actualmente no le están funcionando, entonces usted puede beneficiarse aún más al probar las aplicaciones de esta sección. Además, si está interesado en ser más eficiente en la búsqueda, organización, y manejo de información, estas aplicaciones serán muy útiles.

Tenga en cuenta que es importante contar con las herramientas adecuadas para estar preparados para una variedad de situaciones, pero que tampoco debemos ser excesivamente dependientes de ellas. Siempre debemos de confiar en nosotros mismos por encima de cualquier herramienta que utilicemos. Lo último que queremos es llegar a ser más dependientes de una herramienta, y gradualmente perder habilidades a causa de este exceso de confianza. Por ejemplo, es útil tener una calculadora para resolver una variedad de problemas matemáticos que pudieran surgir. Pero considere realizar cálculos mentales de vez en cuando. Usted no quiere llegar a ser tan dependiente de una calculadora que se olvide de cómo resolver operaciones matemáticas sencillas por su cuenta. Las herramientas deben utilizarse cuando sea necesario, pero no pueden ser un sustituto para el buen pensamiento. Dependerá de usted decidir cómo utilizar dichas herramientas, y mantener su mente aguda, para que pueda obtener el mejor uso de ellas.

#34. Google

Por: Google

Página principal: https://www.google.com.mx/

Disponible en: Web Browser, iPhone & iPad, Google Play, & Windows Phone

Estoy seguro de que usted ha oído hablar de Google. Esta aplicación tiene sin lugar a dudas, el motor de búsqueda más potente que usted pueda utilizar para encontrar cualquier información que necesita.

Cualquier cosa que usted tenga que averiguar, si no sabe por dónde empezar, Google será generalmente el mejor punto de partida. A partir de ahí Google puede apuntar hacia otros recursos, aplicaciones, blogs, o artículos que usted puede adquirir para ayudarle a resolver su problema. Es, posiblemente, la mejor herramienta que existe, porque es la más versátil y puede ayudarle a encontrar cualquier otra herramienta que usted pudiera necesitar. Todos tenemos necesidades individuales dependiendo de circunstancias particulares, y si bien este libro tiene como objetivo proporcionar las mejores aplicaciones para el desarrollo intelectual, usted puede requerir aplicaciones adicionales que no se mencionan en este libro. Google puede ayudarle a encontrarlas.

Una característica interesante de esta aplicación es que usted también puede decir, verbalmente, por medio de un micrófono, lo que desea buscar. Si teclear le resulta demasiado torpe o lento, no dude en hablar en el micrófono para una búsqueda más rápida.

En general esta es una herramienta que recomiendo para todos. La información en el internet está cambiando constantemente, y Google puede ayudarle a encontrar información actualizada en su tema de interés.

#35. Calculadora%

Por: Tim O’s Studios

Disponible en: iPhone & iPad, Google Play, & Kindle Fire

Esta es una aplicación de calculadora que le permite realizar cálculos básicos.

Calculadora% es una aplicación sencilla y muy fácil de usar. No tiene funciones matemáticas avanzadas, pero de cualquier modo, la mayoría de la gente probablemente no las necesitará. Las calculadoras con características avanzadas tienden a requerir de más tiempo para acostumbrarse a ellas, por lo que usted puede no ser capaz de realizar un cálculo simple si no está familiarizado de antemano con sus funciones. Desde luego, si con frecuencia necesita funciones más avanzadas, debería de buscar una aplicación de calculadora con esas características.

Hay un sinfín de ocasiones en las que tenemos que hacer un cálculo, y queremos la respuesta de inmediato. La mayoría de las personas no siempre tendrá una calculadora disponible, pero muchas de ellas tendrán un teléfono inteligente, u otro dispositivo, que podría hacer los cálculos. En muchas situaciones es importante contar con cálculos exactos para poder realizar tareas en su trabajo, o en lo que usted está tratando de lograr.

Curiosamente, la mejor manera de utilizar esta aplicación para su crecimiento intelectual, no es usándola automáticamente cada vez que tenga que calcular algo. Es mejor si usted se esfuerza por realizar la mayoría de los cálculos mentalmente, especialmente los más sencillos. Si desea, después puede checar sus respuestas con Calculadora%. Si comete un error, puede regresar y ver en qué se equivocó. Por lo tanto, con el tiempo usted mejorará su capacidad de hacer cálculos mentales. Incluso, si usted tiene que hacer un cálculo difícil que involucra números grandes, debería estimar mentalmente cuál sería su respuesta final. Después, puede comprobar con la aplicación qué tan cerca estuvo. Con este tipo de hábitos, en tiempo, sus cálculos mentales mejorarán.

#36. iMatemáticas

Por: Mobixee Ltd

Página principal: http://www.mobixee.com/

Disponible en: iPhone & iPad, & Google Play

iMatemáticas será muy útil si usted está en una clase de matemáticas, si desea repasar las matemáticas que usted puede haber olvidado a lo largo de los años, o simplemente, si tiene curiosidad por aprender más sobre el tema. Matemáticas se refiere generalmente a conocer los principios, las reglas, y las definiciones necesarias para resolver todo tipo de problemas. Esta aplicación proporciona gran parte de eso, y frecuentemente con figuras o dibujos adicionales, para asegurarse de que usted entiende completamente.

Hay una gran variedad de fórmulas, reglas, y principios, explicados en esta aplicación. Algunos de los temas cubiertos son aritmética, álgebra, geometría plana, trigonometría, y probabilidad. Con esta aplicación usted también tiene acceso a otras herramientas. Tendrá disponible una calculadora avanzada, la cual es útil para realizar muchas operaciones, tales como calcular el área y el perímetro de formas, operaciones trigonométricas, o derivados, entre muchas otras. También hay otra herramienta, solucionador de ecuaciones cuadradas. Estos problemas pueden ser difíciles de resolver, por lo que si usted tiene que hacerlo, estará muy contento de que esta aplicación pueda ayudarle a comprobar sus respuestas.

Matemáticas es una materia a la que muchos tememos, porque posiblemente nunca la aprendimos muy bien, nunca se nos enseñó lo suficientemente bien, o se trata simplemente de un tema difícil para la mayoría. Recuerdo cuando tomé álgebra en la escuela secundaria, me sentí como si estuviera en territorio extraño, donde nada tenía sentido. Una aplicación como ésta, que establece claramente las reglas de una manera directa, realmente podría ayudar a alguien que tiene dificultades con tales conceptos. Además, hay ciertos conceptos matemáticos que todo el mundo debería conocer. Personalmente recomiendo que la mayoría de las personas revisen los conceptos bajo aritmética y probabilidad. Estos son fundamentales y pueden ser muy útiles en la vida cotidiana.

#37. gFlash+: Cartas de Memoria

Por: gWhiz

Página principal: http://www.gwhizmobile.com/gWhiz/Home.php

Disponible en: iPhone & iPad, & Google Play

gFlash+ es útil para aprender o estudiar cualquier cosa que se pueda poner en tarjetas de memoria. Claro, que con esta aplicación usted no necesita tarjetas físicamente, ya que están almacenadas dentro de la propia aplicación.

Con esta aplicación, no es necesario volver a crear las mismas tarjetas de memoria flash que alguien más ha utilizado para su proyecto. Usted puede buscar en una amplia base de datos de tarjetas de memoria flash de otras personas, y utilizarlas si quiere. Para hacer esto, ir a Añadir en la parte inferior izquierda del menú, y a continuación, pulsar o teclear en Catálogo gWhiz. Esto puede ser especialmente útil para el aprendizaje de una amplia gama de temas, incluyendo idiomas, geografía, presidentes, y otros hechos.

Usted no tiene que utilizar las tarjetas de otras personas, claro está. Si usted tiene sus propios materiales específicos que desea aprender, puede crear sus propias tarjetas, y estudiarlas utilizando la aplicación. Entonces usted puede compartir esas tarjetas con amigos, o incluso, públicamente si desea.

Esta aplicación será útil si usted tiene una gran cantidad de definiciones, términos, o conceptos que usted quiere o que necesita memorizar. Ponerse a prueba usted mismo de esta manera es una buena forma de aprender material nuevo.

#38. Diccionario de Español (The Free Dictionary)

Por: Farlex

Página principal: http://es.thefreedictionary.com/

Disponible en: Web Browser, iPhone & iPad, Google Play, Kindle Fire, & Windows Phone

Con esta aplicación usted puede buscar cualquier palabra que no conoce, como con cualquier otro diccionario. Otra característica, sin embargo que la mayoría de los diccionarios no tiene, es que usted puede buscar palabras de muchos idiomas, entre ellos inglés, español, alemán, italiano, y árabe.

Esta aplicación también tiene una palabra del día, todos los días, así que si le gustaría aprender una palabra nueva cada día, Diccionario de Español es una aplicación ideal. Otra característica útil de esta aplicación es que incluye un diccionario de sinónimos. De vez en cuando, todos tenemos que encontrar una palabra similar a otra, y esta herramienta le ayudará con esa tarea.

Existen otros diccionarios que también puede utilizar, pero me parece que éste es muy confiable, y desde luego es gratuito. Este diccionario ofrece múltiples definiciones para una gran cantidad de palabras, por lo tanto parece ser tan completo como la mayoría de los usuarios necesitaría.

Nunca se sabe cuándo tendrá que aprender una palabra nueva. Tal vez usted vio una palabra nueva en un libro, o su supervisor utilizó una palabra con la que usted no está familiarizado. Usted querrá averiguar rápidamente el significado de estas palabras para poder entender toda la información disponible, y entonces, responder y actuar de la mejor manera. Ya que prácticamente nadie tiene memorizadas todas las palabras del diccionario, ésta es una gran herramienta para tener a su disposición cuando la necesite. Recuerde, usted puede encontrar definiciones, sinónimos, y traducciones de palabras con esta única aplicación.

#39. Wikipedia

Por: Jimmy Donal Wales

Página principal: https://es.wikipedia.org/wiki/Wikipedia:Portada

Disponible en: Web Browser, iPhone & iPad, Google Play, Kindle Fire, & Windows Phone

Wikipedia es una enciclopedia en línea a la que cualquier persona puede hacer cambios, siempre y cuando siga los reglamentos de Wikipedia. La página web fue creada en el año 2,001 y sus páginas se han actualizado en innumerables ocasiones.

Algunas personas han mostrado preocupación (especialmente cuando Wikipedia era nueva) de que esta aplicación pudiera ser una fuente poco confiable ya que cualquier persona puede editar esta enciclopedia. En realidad, las entradas de Wikipedia tienden a tener muchas fuentes citadas, donde todo lo que se dijo puede ser verificado. Por supuesto, es posible que alguien pueda manipular una página en Wikipedia, pero hay revisiones establecidas para ayudar a prevenir esto y corregirlo cuando suceda. Una característica positiva de ser editable por cualquier persona, es que de todas las enciclopedias del mundo, esta enciclopedia es la que tiene mayor probabilidad de estar actualizada en este preciso momento.

Una característica interesante de Wikipedia es que desde que está en línea y se actualiza con frecuencia, casi siempre hay enlaces incrustados en los artículos que conducen a otros términos claves dentro del artículo. Por ejemplo, un artículo sobre física, puede enlazar a otras entradas que tratan con la materia, la energía, la gravedad, y otros conceptos similares. Esto facilita el aprendizaje inmediato sobre un tema con mayor profundidad.

Wikipedia también se puede utilizar como una herramienta para el aprendizaje de cosas nuevas. La aplicación presenta, convenientemente, un artículo al azar, para aquellos que quieren explorar contenido nuevo.

#40. Conversor Universal Free

Por: oWorld Software

Disponible en: iPhone & iPad, Google Play, & Kindle Fire

La aplicación Conversor Universal Free, le permitirá convertir cualquier unidad (tales como longitud o peso) a cualquier otra unidad del mismo tipo.

Cuando hay conocimiento a su disposición, usted debería tener la capacidad para entenderlo, de lo contrario ese conocimiento será inútil para usted. Este es el dilema que surge cuando se le da información en unidades con las que usted no está familiarizado. La información no tiene sentido si no puede entenderla, por lo que debe convertirla a una unidad que usted comprenda. Para ese propósito es esta aplicación.

Nunca se sabe qué unidades necesitará convertir, o en qué momento necesitará hacerlo. Si utiliza el internet, o lee noticias o artículos de diversas fuentes, tarde o temprano, es muy probable que escuche hablar de unidades con las que simplemente no está familiarizado. Algunas medidas métricas comunes que se usan en los Estados Unidos son, por ejemplo, millas por hora para la velocidad, y Fahrenheit para la temperatura. En el resto del mundo, sin embargo, utilizan kilómetros por hora, y Celsius. Es buena idea estar familiarizado generalmente con este tipo de unidades, pero un buen conversor de unidades es siempre útil para obtener la conversión exacta.

Esta aplicación es bastante impresionante con el rango de unidades de conversión que ofrece. Puede convertir unidades de longitud, temperatura, tiempo, volumen, y mucho más. Puede que nunca necesite la mayoría de ellas, pero si usted cuenta con esta herramienta, nunca necesitará preocuparse por no poder convertir alguna unidad. Si tiene curiosidad por algunas unidades que usted puede haber oído en la televisión, o visto en un libro, usted debería ser capaz de encontrarlas también. Por ejemplo, usted podría intentar comparar nudos (unidad de velocidad), o grados Kelvin (unidad de temperatura), a las unidades con las que usted está más familiarizado.

#41. Traductor de Google

Por: Google, Inc.

Página principal: https://translate.google.com/?hl=es

Disponible en: Web Browser, iPhone & iPad, Google Play, & Kindle Fire

Con Traductor de Google usted será capaz de traducir texto entre diferentes idiomas. Ciertamente, usted puede traducir entre todos los idiomas más comunes. Con esta aplicación hay 90 idiomas en total que están disponibles para traducir.

Traductor de Google es importante por la misma razón que lo es la aplicación de conversión de unidades, mencionada anteriormente. Puede haber casos en los que usted tiene la información correcta en frente de usted, pero no puede entenderla porque está en el idioma equivocado. Traductor de Google es lo que necesitará en ese caso. Es cierto que esta aplicación no tiene la intención de traducir obras extensas, tales como libros o documentos completos, pero puede ser una gran herramienta para la traducción de una palabra, una frase, o un par de oraciones. Esta aplicación es probablemente la mejor traducción automática gratuita que podrá encontrar.

Si usted está aprendiendo un idioma, sin duda deseará utilizar esta aplicación. Cada vez que escuche una palabra, o frase con la que no está familiarizado, usted puede buscarla rápidamente usando Traductor de Google. Será especialmente útil si usted se está sumergiendo en la lectura o en escuchar un nuevo idioma. En tal caso, es probable que encuentre muchas palabras nuevas e importantes que debe aprender si desea mejorar sus habilidades en otro idioma.

#42. Evernote

Por: Evernote

Página principal: https://evernote.com/intl/es/

Disponible en: Windows, Mac, iPhone & iPad, Google Play, Kindle Fire, Apple Watch, & Windows Phone

Esta aplicación es útil para guardar y organizar  notas digitalmente.

Con Evernote usted puede mantener todas sus notas en un solo lugar, independientemente de su forma. Por ejemplo, puede guardar notas escaneadas escritas a mano, notas mecanografiadas, y páginas de internet, todo en el mismo lugar con esta aplicación.

Usted tiene una gran capacidad para organizar sus notas con Evernote. Puede tomar un poco de tiempo para aprender, pero cuando lo haga usted tendrá todas sus carpetas y cuadernos de notas organizados de manera nítida. Con la aplicación, es fácil separar su trabajo en diferentes proyectos, siendo esto muy útil para las distintas áreas de su vida. Se puede usar con diferentes proyectos de trabajo, como también con proyectos personales si usted quisiera. La aplicación guarda todo en una nube, por lo que no tiene que preocuparse por guardar o perder sus notas.

Evernote se puede utilizar a través de múltiples plataformas, y usted puede sincronizar la aplicación a través de todas ellas. Esto significa que podría comenzar a escribir notas en el ordenador en casa, y luego, cuando sale de casa, usted podría seguir añadiendo a esas notas en su teléfono.

Esta aplicación será muy útil para alguien que con frecuencia acumula una gran cantidad de información. Algunas de sus notas pueden, incluso, referirse a información que usted aprende mediante otras fuentes que se mencionan en este libro, tales como una clase de Coursera o de Udemy. Es importante registrar y organizar esas notas para que pueda comprenderlas, y usarlas más adelante.

#43. Google Maps

Por: Google, Inc.

Página principal: https://www.google.com.mx/maps/?hl=es

Disponible en: Web Browser, iPhone & iPad, Google Play, Kindle Fire, & Windows Phone

Google Maps le permite obtener un mapa digital de cualquier ubicación. También le permite obtener direcciones de y para casi cualquier lugar.

Ésta es una gran herramienta porque prácticamente todo el mundo tiene la necesidad de moverse de un lugar a otro. Con Google Maps usted podrá estar mejor preparado si se encuentra en un lugar desconocido. La aplicación también le informa de cuánto tiempo puede tomar para ir de un lugar a otro, ya sea caminando, en bicicleta, o conduciendo un automóvil.

Puede ser muy incómodo estar perdido y no tener idea de cómo llegar a donde tiene que ir, es por esto que recomiendo a la mayoría de las personas descargar Google Maps y aprender cómo usarlo. En esencia, esta aplicación es su propio GPS personal, y le ayudará a realizar sus viajes de forma más rápida y placentera, ya que le indicará el mejor camino, o la manera más rápida para llegar a su destino. También le ayudará a evitar perderse y terminar lejos de donde quiere estar.

Por supuesto, se trata de una aplicación de gran conveniencia. Ya sea que usted esté buscando una gasolinera, un lugar para comer, o cualquier otro punto de interés, usted debería ser capaz de encontrarlo a través de Google Maps.

En definitiva, se trata de una herramienta útil para el aprendizaje de la disposición de un área geográfica con la que usted no está familiarizado. A medida que aprende un área nueva, tome nota de las calles principales y de los lugares de interés, para que más adelante pueda moverse por su cuenta. Después de que usted se haya familiarizado con una nueva ciudad a un nivel básico, usted no tendrá que utilizar la aplicación todo el tiempo. Ésta es la mejor manera de utilizar la aplicación para promover el aprendizaje y el crecimiento intelectual. Otra forma de utilizar la aplicación es estudiando lugares en los que está interesado, memorizarlos, y luego salir de viaje. Si tiene problemas, siempre puede usar la aplicación para que le muestre el camino. Lo importante es ponerse a prueba para recordar y pensar, en lugar de depender automáticamente de la aplicación.

#44. Goodreads

Por: Goodreads (Amazon)

Página principal: https://www.goodreads.com/

Disponible en: Web Browser, iPhone & iPad, Google Play, & Kindle Fire

Goodreads es útil para encontrar libros nuevos para leer. Hay muchos comentarios y clasificaciones de lectores para la mayoría de los libros, para que usted pueda tener idea de lo que piensan otras personas sobre cualquier libro en particular. Es un buen programa para mantener un seguimiento de los libros que ha leído, y de los libros que le gustaría leer en el futuro. También hay todo tipo de grupos para unirse si usted está interesado en socializar o aprender más sobre libros de un tema en particular. También puede añadir amigos y comunicarse con algunos autores en Goodreads, si lo desea.

 La aplicación está en inglés, pero para empezar puede seleccionar ‘More’ en la parte inferior derecha de la aplicación, a continuación, seleccionar ‘Grupos’, y después ir a la parte superior derecha y hacer clic en la lupa. Allí puede escribir “Libros en español” y encontrará una variedad de grupos que pueden recomendar libros para leer.

La lectura es una manera excelente de obtener nuevos conocimientos, o de ejercitar la imaginación. Muchos de nosotros probablemente no leemos lo suficiente, pero estaríamos interesados en leer más. Goodreads puede ser una aplicación útil para ponerse en marcha. Incluso tienen una meta pública que usted puede establecer, para leer una cierta cantidad de libros al año. Por supuesto, la cantidad de libros leídos no es lo más importante, lo que importa es lo que aprendemos, y los beneficios que obtenemos de los libros que leemos. No obstante, es una buena aplicación para ayudar a desarrollar mejores hábitos de lectura.

Si alguna vez ha leído un libro que lo ha inspirado, o que lo ha afectado de alguna forma con el mensaje, usted probablemente encontrará muchos comentarios en Goodreads que pueden apoyar su punto de vista. También es posible que encuentre la defensa para una perspectiva alternativa a la que usted tenía. Esto puede ayudarle a ampliar sus puntos de vista y su comprensión de un libro. Los comentaristas en Goodreads, en su mayoría, tienden a ser muy útiles, ofreciendo comentarios extensos y detallados para ayudar a otros a decidir si un libro es adecuado para ellos. Si desea, usted puede incluso, dejar su propio comentario, o su opinión, acerca del comentario de otra persona.

Sobre todo, Goodreads está destinado a cualquier persona a la que le encante leer, o que desee adquirir el hábito de la lectura. Esta aplicación consiste completamente en ayudarle a encontrar buenos libros para leer, y a que comparta sus opiniones y comentarios con una comunidad de lectores, si usted lo desea.

Comentario Final

Resumen

Escribí este libro porque creo que es importante que continuemos enfocándonos en nuestro desarrollo intelectual. Ya sea usted estudiante, trabajador, una persona joven, o una persona de mayor edad, debe recordar que el cerebro es la herramienta más importante que tiene. Lo utilizamos para recordar, planificar el futuro, resolver problemas, y expresarnos, solo para nombrar algunas cosas. No hay ninguna razón por la cual sus habilidades tengan que declinar. Si usted continúa haciendo de su cerebro una prioridad, entonces usted continuará viendo mejoras a medida que envejece.

Otra razón para escribir este libro es la realización de que en esta época moderna, la mayoría de las personas estamos constantemente frente a nuestros dispositivos inteligentes, ya sean teléfonos móviles o tabletas, o incluso el ordenador. Ya que tenemos estos dispositivos a la mano, y los utilizamos para casi todo, ¿por qué no usar estos dispositivos maravillosos para mayor beneficio del cerebro y del intelecto? La respuesta, desde luego, es que debemos hacerlo.

Simplemente, con tomar unos minutos para descargar algunas aplicaciones, y comprometernos a usarlas, podemos progresar enormemente con nuestras capacidades cognitivas. Es algo tan fácil de hacer, que espero poder llegar a la gente y mostrarles que el aprendizaje, y el ejercicio de la mente, realmente pueden ser tan divertidos como jugar con algunas aplicaciones. Lo mejor de estas aplicaciones es que la mayoría de ellas son divertidas e interesantes, y creadas para que usted desee utilizarlas una y otra vez (aunque, lógicamente, debemos de evitar la adicción). No tiene que ser algo aburrido o pesado el aprender y desarrollar el intelecto.

Finalmente, mi objetivo con este libro es que usted obtenga cierto beneficio con el uso de estas aplicaciones. Personalmente, he utilizado todas estas aplicaciones y he obtenido ventajas con su uso. Espero que usted también pueda tener esa experiencia. Las utilizo como una manera de ayudarme a mantener mi mente estimulada, y asegurarme de estar aprendiendo cosas nuevas, y a estar siempre preparado para resolver cualquier problema nuevo que tenga que solucionar. Una vez más, la idea fundamental de todo esto es ayudarle a mantener su mente en la mejor forma, para ayudarle a mejorar su intelecto.

Cómo Obtener el Mayor Beneficio de este Libro

Note que en este libro no pretendo decirle cuáles deberían de ser sus metas personales. Este libro, simplemente, tiene como objetivo ofrecerle una variedad de herramientas y recursos importantes, para ayudarle a moverse en dirección del crecimiento mental e intelectual. Sus metas personales, sin embargo, podrían variar ampliamente de las de otros lectores. Quiero que este libro sea útil para una gran variedad de personas en una gran variedad de circunstancias, lo cual fue la razón para dividirlo en secciones. Estoy consciente de que a algunas personas nada más les gustaría  divertirse con juegos para el cerebro de vez en cuando, y eso está bien. Algunas pueden querer encontrar aplicaciones que les ayuden a aprender algo con regularidad. Otras personas pueden nada más estar interesadas en herramientas intelectuales que puedan ayudarles a ser más eficientes. Todos estos tipos de aplicaciones se pueden encontrar aquí, desde luego. El punto importante es que traté de proporcionarle todos los recursos que usted pudiera necesitar. Depende de usted leer el libro y decidir cuáles aplicaciones y herramientas serán más útiles para usted en función de sus metas personales. Si una aplicación en particular no le ayuda con sus objetivos, no dude en ignorarla. Concéntrese en las aplicaciones que le ayudarán mayormente.

Es importante adquirir el hábito de usar algunas de estas aplicaciones, de lo contrario será fácil olvidarse de ellas. Le recomiendo hacer una colección de aplicaciones en el dispositivo (o posiblemente varias colecciones). Puede llamarle ‘Aplicaciones para el Cerebro’, o ‘Herramientas para el Cerebro’, o como usted prefiera. Usted puede agregar sus aplicaciones favoritas de este libro (o de cualquier otra fuente similar que haya visitado), y tenerlas todas en un solo lugar. También recomiendo activar alertas por lo menos para algunas de esas aplicaciones. Una de mis aplicaciones favoritas es Peak, mencionada en la sección de Entrenamiento del Cerebro en este libro. El activar alertas para esa aplicación me recuerda todos los días que debo entrenar mi cerebro. Solo me toma unos 5 o 10 minutos de mi tiempo, y es una forma divertida de ejercitar mi intelecto. Por supuesto, demasiadas alertas puede ser molesto, pero dejarlas activadas para unas pocas aplicaciones puede ayudar a inculcar el hábito de utilizar sus aplicaciones más útiles con regularidad.

No estoy seguro de si mucha gente tendrá o no este problema, pero también me gustaría recomendar el uso de la mayoría de estas aplicaciones con moderación. Pasar demasiado tiempo con una aplicación puede convertirse en una distracción de sus otros objetivos de vida. Las aplicaciones en este libro están ahí para ayudarle a seguir adelante con sus otros objetivos de vida. Si usted se encuentra usando una aplicación con demasiada frecuencia, simplemente pregúntese si está perdiendo el tiempo, o si la aplicación realmente le está ayudando a progresar con sus metas. En general, se trata de aplicaciones y recursos importantes, pero al igual que con cualquier otra cosa, después de cierto punto, demasiado uso puede que no sea útil. Depende de usted decidir cuál es ese punto.

Manténgame Actualizado

Le deseo lo mejor en su recorrido, cualesquiera que sean sus objetivos específicos. Realmente me gustaría saber cómo va su progreso, y de qué manera le ha ayudado este libro o las aplicaciones en este documento.

Además, si encuentra algún problema con los enlaces en este libro, información obsoleta, o cualquier otro inconveniente, por favor hágamelo saber. Pudiera ser necesario poner al día la información de este libro, de vez en cuando, debido a las actualizaciones constantes de las aplicaciones, o a cambios en los sitios web. Por lo tanto, agradecería me comunique si encuentra cualquier irregularidad para poder actualizar este libro de inmediato.

Si descubre alguna aplicación importante que se me haya pasado, o si usted tiene algún comentario, por favor avíseme. Mi correo electrónico está en la siguiente página.

Agradecimiento

Gracias por tomar el tiempo para leer 44 Apps Inteligentes para Ejercitar su Cerebro. Espero que haya encontrado información útil. Solo recuerde que una parte fundamental del proceso de aprendizaje es poner en práctica lo que lee.

Antes de que se vaya, me gustaría invitarle a obtener su guía gratuita de Fortalezca su Aprendizaje: Herramientas Gratuitas para Aprender Casi Cualquier Cosa. Todo lo que tiene que hacer es clic en este enlace (o escribir en su navegador):

http://bit.ly/RobledoES

Además, si tiene cualquier pregunta acerca de este libro, puede enviarme un mensaje y me pondré en contacto con usted tan pronto como sea posible. Por favor escriba el título del libro, sobre el que está comentando, en la línea de asunto. Mi correo electrónico es:

ic.robledo@mentalmax.net

¿Aprendió algo Nuevo?

Si aprendió algo valioso en este libro, por favor deje un comentario en Amazon para poder concentrarme en continuar escribiendo libros de calidad. Incluso una o dos oraciones cortas serían muy apreciadas.

>> Apoye a I. C. Robledo Escribiendo Un Comentario Aquí <<

Más Libros de I. C. Robledo

Herramientas Intelectuales de los Genios

Guía de Hábitos Inteligentes

Nadie Me Enseñó Cómo Aprender

Enfoque Magistral

Piense Como Científico

Secretos Clave de los Genios

Para ver la lista completa de mis libros, visite:

Libros de I. C. Robledo

Apéndice A: Apps para iPhone & iPad (42 en Total)

ENTRENAMIENTO DEL CEREBRO

Brainy App Español

Brain Wars

Clockwork Brain

Einstein: Entrena tu Cerebro

Fit Brains Trainer

Peak

JUEGOS

1010!

2048

Ajedrez

Can You Escape 3

Glow: Simon Game

Lazors

Letroca

Memory Mastermind

Move the Boxes

Palabras con Amigos (Words with Friends)

QuizUp

Sudoku 2

Vault Breaker

WordBrain

RECOPILACIÓN DE INFORMACIÓN & APRENDIZAJE

Coursera

Duolingo

Flipboard

iTunes U

Khan Academy

Kindle

Memrise

Podcast

TED

Udemy

YouTube

HERRAMIENTAS & RECURSOS

Calculadora%

Conversor Universal Free

Diccionario de Español (The Free Dictionary)

Evernote

gFlash+: Cartas de Memoria

Goodreads

Google

Google Maps

iMatemáticas

Traductor de Google

Wikipedia

Apéndice B: Apps para Google Play (41 en Total)

ENTRENAMIENTO DEL CEREBRO

Brain Wars

Brainy App Español

Einstein: Entrena tu Cerebro

Fit Brains Trainer

Peak

JUEGOS

1010!

2048

Ajedrez

Can You Escape 3

Lazors

Letroca

Memory Mastermind

Memory Squares

Move the Box

Palabras con Amigos (Words with Friends)

QuizUp

Safe Breaker

Sudoku Free

Word Brain Puzzle

RECOPILACIÓN DE INFORMACIÓN & APRENDIZAJE

Coursera

Duolingo

Flipboard

Frases en Español

Kindle

Memrise

Podcast Addict

TED

Udemy

Viewer for Khan Academy

YouTube

HERRAMIENTAS & RECURSOS

Calculadora%

Conversor Universal Free

Diccionario de Español (The Free Dictionary)

Evernote

gFlash+: Cartas de Memoria

Goodreads

Google

Google Maps

iMatemáticas

Traductor de Google

Wikipedia

Apéndice C: Apps para Kindle Fire (25 en Total)

ENTRENAMIENTO DEL CEREBRO

Brain Wars

Einstein: Entrena tu Cerebro

Peak

JUEGOS

1010!

2048

Lazors

Letroca

Memory Mastermind

QuizUp

Palabras con Amigos (Words with Friends)

RECOPILACIÓN DE INFORMACIÓN & APRENDIZAJE

Duolingo

Flipboard

Kindle

Memrise

TED

Viewer for Khan Academy

HERRAMIENTAS & RECURSOS

Calculadora%

Conversor Universal Free

Diccionario de Español (The Free Dictionary)

Evernote

Goodreads

Google Maps

Google Translate

Podcast Addict

Wikipedia

Apéndice D: Apps para Navegadores de Internet (18 en Total)

ENTRENAMIENTO DEL CEREBRO

Fit Brains Trainer

JUEGOS

QuizUp

RECOPILACIÓN DE INFORMACIÓN & APRENDIZAJE

Coursera

Duolingo

Answers.com Español

Flipboard

Khan Academy

Kindle

Memrise

TED

Udemy

YouTube

HERRAMIENTAS & RECURSOS

Diccionario de Español (The Free Dictionary)

Goodreads

Google

Google Maps

Traductor de Google

Wikipedia

Apéndice E: Apps para Apple Watch (4 en Total)

ENTRENAMIENTO DEL CEREBRO

Fit Brains Trainer

Peak

RECOPILACIÓN DE INFORMACIÓN & APRENDIZAJE

Flipboard

HERRAMIENTAS & RECURSOS

Evernote

Apéndice F: Apps para Windows Phone (14 en Total)

ENTRENAMIENTO DEL CEREBRO

1010!

Lazors

WordBrain

Palabras con Amigos (Words with Friends)

RECOPILACIÓN DE INFORMACIÓN & APRENDIZAJE

Duolingo

Flipboard

Kindle

TED

YouTube

HERRAMIENTAS & RECURSOS

Evernote

Free Dictionary (Diccionario de español)

Google

Google Maps

Wikipedia